

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Panistas liman asperezas

La renovación de la dirigencia estatal, cuya convocatoria será pública este mes y acciones conjuntas entre el Gobierno del Estado y el ayuntamiento de Puebla, fueron los acuerdos principales a los que llegó la Comisión Especial para solucionar el conflicto entre panistas de Puebla, los cuales se dieron a conocer este domingo en el Comité Ejecutivo Nacional del Blanquiazul. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

CEN panista mete "orden"

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) determinó poner "orden" en el proceso de renovación de la dirigencia estatal de este partido, así como en la intromisión del gobernador, Rafael Moreno Valle, quien finalmente tendrá que dar marcha atrás junto con los diputados locales para corregir las modificaciones expresas que hicieron al Código de Instituciones y Procesos Electorales. (Heraldo)

Síntesis

Acuerdan unidad en el PAN

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Gustavo Madero Muñoz, anunció que, tras varias reuniones de conciliación entre el gobierno estatal y la representación local del partido, se llegó a un acuerdo para trabajar en unidad, fortaleciendo al instituto político y "seguir apoyando al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas desde el partido". (Síntesis)

tolerancia

Sellan pacto panistas con morenovallistas

El PAN estatal y el gobierno de Puebla anunciaron desde el Comité Ejecutivo de Acción Nacional el fin de sus pugnas internas entre el grupo del gobernador, Rafael Moreno Valle y la dirigencia estatal. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Pierde Armando Prida ante la Suprema Corte

La Suprema Corte de Justicia de la Nación reafirmó el criterio de privilegiar la libertad de expresión en un conflicto entre dos medios de comunicación, y falló en contra de Armando Prida Huerta, dueño del periódico Síntesis, en el juicio de daño moral que el también presidente de la Fundalex interpuso contra Arturo Rueda, director de esta casa editorial. (Cambio)

MILENIO

Acuerdan unidad Moreno Valle y PAN para el 2013

El Partido Acción Nacional, acordó con el gobernador Rafael Moreno Valle y los actores involucrados en el caso Puebla trabajar en unidad, con disciplina y generosidad para continuar el fortalecimiento del partido en esta entidad así como del gobierno poblanero. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Acuerda PAN la sustitución de Mondragón; RMV corregiría reforma electoral

La Comisión Especial que integró el PAN para resolver las diferencias internas del partido acordó la renovación de la presidencia estatal, como demandaba el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle, pero a cambio de eso los diputados locales del albiazul afines al mandatario local corregirán la reforma electoral del 3 de septiembre pasado, antes de que emita un fallo la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre el tema, según fuentes del instituto político. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

@-consulta

Peces gordos libran sanciones en 21 meses del actual sexenio

Del primero de febrero de 2011 a la fecha, 19 funcionarios poblanos de medio y bajo nivel fueron sancionados por incurrir en corrupción, desvío de recursos, uso indebido de sus atribuciones o por faltar a su deber, según lo informó la Contraloría estatal a la Secretaría de la Función Pública (SFP) federal. (e-consulta)



El Popocatepetl incrementa su actividad

En la siguiente hora después de emitido el último de los boletines habituales del Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), a las ocho de la noche, el volcán Popocatepetl ha incrementado su actividad. (Períódico digital)



Estoy dedicado por y para la BUAP: EAI

El Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que se mantiene dedicado por y para la Máxima Casa de Estudios del Estado con el propósito firme de consolidar los resultados obtenidos a lo largo de estos últimos años. (Contraparte)



RMV y El Yunque fuman la pipa de la paz, pero Mondragón se va

Tras el enfrentamiento entre el gobernador Rafael Moreno Valle y los yunquistas, el CEN del PAN anunció que Juan Carlos Mondragón dejará la dirigencia estatal y se convocará a elecciones, aunque no se especificó la fecha en que se harán. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Controla crimen Central de Abasto

Grupos organizados controla la venta de drogas, secuestros, robos, extorsiones y prostitución que azotan la Central de Abasto capitalina. (Reforma)



Peritaje da revés a detector de droga

El primer peritaje de campo realizado al detector molecular GT-200, utilizado por el Ejército para localizar armas, droga y explosivos, dio como resultado que el dispositivo es un "fraude total". (el universal)



Estado no usan 99.9 % del gasto para seguridad

El gobierno federal entregó a las 32 entidades 2 mil 212.1 millones de pesos del Fondo de Aportaciones para Seguridad Pública (FASP) durante el primer trimestre del año, pero solo Distrito Federal, Colima y Tamaulipas ejercieron en conjunto un millón 800 mil pesos, mientras 13 estados reportaron un gasto de cero pesos y los restantes 16 ni siquiera entregaron información. (Milenio digital)



Abrir Pemex a la IP, prioridad de Peña, ratifica PRI

El juez Felipe Consuelo Soto, encargado del concurso mercantil de Mexicana de Aviación, dio a conocer que finalmente se concretó el traspaso de acciones de Tenedora K al Grupo Med Atlántica. (La Jornada)



Preeliminarios, cifras de la OMT: Sectur

El presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, anunció dos de los principales proyectos que impulsará Enrique Peña Nieto al inicio de su administración: permitir las inversiones privadas en la exploración y explotación de petróleo, así como la reforma fiscal. (El Economista Digital)



Sociedad con empresas expertas, propone Coldwell para Pemex

El dirigente nacional del PRI se pronuncia a favor de que Pemex se asocie con empresas experimentadas para sacar provecho de la riqueza petrolera, sobre todo de los yacimientos recién descubiertos. (Crónica Digital)



Se denuncian 2 plagios por día; 11 estados, los que tienen más casos

En lo que va del año, la Procuraduría General de la República (PGR) realiza 80 averiguaciones previas por secuestro al mes, cifra que supera los 30 reportes mensuales

generados de 2010 a diciembre del año pasado. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



INTOLERANCIA

- **Puebla tiene que ser un bastión del panismo**

El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, anunció que se llegó a un acuerdo para terminar las diferencias que había entre el Comité Directivo Estatal y el gobierno de Rafael Moreno Valle, pero sin aclarar si se retirará la solicitud de controversia constitucional contra la reforma electoral y el tiempo para la renovación de la dirigencia. En la sede central del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero Muñoz apareció con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, Javier Lozano Alarcón, Juan Molinar Horcasitas, Santiago Creel Miranda y el actual dirigente estatal, Juan Carlos Mondragón Quintana. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101376



PERIODICO DIGITAL

- **Acuerda PAN en Puebla trabajar en unidad y fortalecer el partido**

Este domingo en el Comité Ejecutivo Nacional del PAN, los integrantes de la comisión especial para el caso Puebla: Gustavo Madero, Rafael Moreno Valle, Juan Carlos Mondragón, Eduardo Rivera y Javier Lozano Alarcón, dieron a conocer los acuerdos que se tomaron tras poco más de 2 semanas de diálogo. De acuerdo al presidente nacional del partido, Gustavo Madero, el acuerdo es en el sentido de trabajar en unidad y seguir fortaleciendo al partido, además de continuar apoyando al gobernador del estado Rafael Moreno Valle, de manera que se pueda consolidar al PAN en Puebla como uno de los principales bastiones en el país. Sin ahondar en los puntos que se incluyen en el acuerdo, el senador Javier Lozano aseguró que "todos los temas que enfrentará en su momento el partido", se abordarán "de la mano" entre las diferentes facciones. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx/>



NG PUEBLA

- **AN y RMV acuerdan; buscarán el triunfo en 2013**

Temas como la renovación del Comité Directivo Estatal (CDE), la selección de los candidatos y la acción de inconstitucionalidad por la reforma electoral en Puebla, se van a enfrentar con "unidad", terminando así con el "divorcio" que hubo entre el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, el dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana y el alcalde Eduardo Rivera Pérez. Así se dio a conocer durante la reunión entre panistas que acudieron al Comité Ejecutivo Nacional del PAN, en la que se incluyó la presencia de la Comisión Especial que más adelante determinara el resolutivo sobre la renovación de dirigente en Puebla o la ampliación del cargo a Juan Carlos Mondragón. (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/40609-y-rmv-acuerdan-buscar%C3%A1n-el-triunfo-en-2013#.UHKuO5iZSHM>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

- **Sin acuerdo Comuna y Sindicato de voceadores**

La inversión para construir casetas y seguir la venta de periódicos y revistas ha impedido un acuerdo definitivo entre las autoridades del municipio de Puebla y el Sindicato Único de Voceadores del Estado, debido a que los vendedores argumentan que carecen de recurso para tal proyecto. Con la elaboración del proyecto del corredor turístico Los Fuertes-Catedral, son 10 los puestos actualmente ubicados en la 2 norte-sur que serán reubicados en vialidades alternas y que requerirán la construcción de casetas. José Luis Cuaxilo, secretario general del Sindicato Único de Voceadores del Estado de Puebla, explicó que durante las reuniones que se han tenido con la secretaria general del ayuntamiento, Leonor Popócatl. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/ciudad/sin-acuerdo-comuna-y-sindicato-de-voceadores>

HERALDO

- **Cinco gasolineras esperan licencia de funcionamiento**

Durante el último año, la Comuna ha recibido al menos 15 solicitudes para construir gasolineras dentro del municipio de Puebla, de las cuales sólo cuatro han cubierto los trámites y los requisitos técnicos mínimos, explicó el director de la Unidad de Protección del Municipio, Gustavo Ariza Salvatori. Al momento son 10 las que han sido revisadas por el ayuntamiento y cinco más se encuentran en proceso de supervisión, para que puedan proceder a los trámites necesarios, como el cambio de uso de suelo y la licencia de funcionamiento. El funcionario explicó que en el caso de las solicitudes para nuevas licencias, se revisan especificaciones técnicas respecto al área trazada, de acuerdo al Código Reglamentario Municipal (Coremun). (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/ciudad/cinco-gasolineras-esperan-licencia-de-funcionamiento>

HERALDO

- **Tres robos a casa-habitación, promedio delictivo en Puebla**

Dentro del municipio de Puebla se tiene un promedio diario de tres robos a casa-habitación, de ocho a 10 de autopartes y de cuatro a cinco de vehículos, de acuerdo a las denuncias y quejas que presenta la ciudadanía, informó el titular de la Dirección de la Policía Municipal, Gilberto Loya Chávez. En entrevista, el funcionario explicó que en cuanto a delitos del fuero común, salvo el caso del robo a transeúnte, se ha presentado una disminución de hasta cinco por ciento en el número de ilícitos que se reportaban en la estadística de la dependencia. Destacó que las cifras son relativas, debido a que el número de incidentes que se denuncia formalmente ante el Ministerio Público, puede variar. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/ciudad/tres-robos-casa-habitaci%C3%B3n-promedio-delictivo-en-puebla>

Síntesis

SINTESIS

- **Cumplirá ayuntamiento con meta de policías en activo**

De lograr incorporarse 240 nuevos elementos en la próxima semana, el ayuntamiento capitalino habrá cumplido en dos años de administración la meta de tener una corporación policiaca 5 veces con más elementos y eficiencia que el anterior gobierno municipal. Así lo indicó el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, al tiempo de informar que en una semana se incorporará un grupo de policías asimilables que son policías de otras corporaciones que han decidido estar en la corporación a quienes se les aplicará la prueba de control de confianza para asegurar que son aptos. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Sancionados seis policías municipales**

La Comisión de Honor y Justicia del Ayuntamiento de Puebla en lo que va del año ha sancionado a seis elementos de la Policía Municipal Preventiva por irregularidades en su desempeño, por lo que algunos ya fueron suspendidos por tres meses y otros amonestados, reveló el secretario de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Lara Terrón. El jueves pasado, CAMBIO publicó que 10 policías municipales fueron separados de manera definitiva de la corporación por realizar actos de extorsión y abuso de autoridad, dicha información fue dada a conocer por el secretario. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/seguridad/seg-081012-ger-sancionados-seis-polic-as-municipales.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Más de 25 puntos de obra pública desquician a automovilistas a diario**

Hace más de mes y medio la ciudad de Puebla y su zona conurbada se han convertido en un dolor de cabeza para los miles de automovilistas que, por las obras que realizan simultáneamente el gobierno estatal y el ayuntamiento capitalino, diariamente ven interrumpidos sus flujos de desplazamiento, pierden tiempo en horas pico. Tan sólo el fin de semana que pasó existieron 25 puntos críticos para la circulación en automóvil particular, transporte público y a pie. El total de intervenciones en materia de infraestructura vial ha resultado más caótico que cuando se realizó el primer paquete de obras de la administración que encabeza el panista, RMV. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mas-de-25-puntos-de---obra-publica-desquician--a-automovilistas-a-diario_id_14568.html



E-CONSULTA

- **En año y medio cierran 8 prostíbulos del Centro Histórico**

A lo largo del presente trienio en el municipio, se han clausurado ocho de los 25 centros donde se ejercía la prostitución dentro del primer cuadro de la ciudad, informó el titular de la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial, Luis Mora Velasco. El funcionario municipal recordó que la Comuna sólo procede por la vía administrativa, en este sentido por el caso de que la prostitución es una falta, en tanto que se da parte a las autoridades judiciales para que indaguen sobre la posible comisión de delitos, como la trata de personas, corrupción de menores o privación de la libertad. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/en-ano-y-medio-cierran-8-prostibulos-del-centro-historico>

E-CONSULTA

- **Cuatro autos son robados a diario en la ciudad de Puebla**

Diariamente se denuncian por lo menos tres robos a casa habitación, cuatro de vehículos y de ocho a 10 de autopartes, informó el titular de la Dirección de la Policía Municipal, Gilberto Loya Chávez. En cuanto al número de incidentes que se reportan diariamente por robo a transeúntes, el director de la Policía advirtió que en dicho momento carecía de la información referente. Loya Chávez señaló que el número de incidentes ha presentado una disminución del menos cinco por ciento, salvo lo referente al robo a transeúntes, donde se ha presentado un incremento de entre cinco y 10 por ciento. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/cuatro-autos-son-robados-a-diario-en-la-ciudad-de-puebla>

E-CONSULTA

- **Rechaza la Comuna permisos para seis nuevas gasolineras**

De las 15 empresas que han solicitado permisos para instalar gasolineras dentro del municipio de Puebla, seis han incumplido, cuatro ya recibieron los permisos y cuatro más están en proceso de revisión de las condiciones de seguridad, informó el titular de la Unidad de Protección Civil, Gustavo Ariza Salvatori. Entre los requisitos, se supervisa la planimetría, la distancia de al menos 50 metros de las bombas con centros de reunión de personas, como escuelas y hospitales, así como los planes de seguridad en caso de incidentes. Señaló que las gasolineras habitualmente son lugares donde se cumplen a cabalidad los requisitos de seguridad, dada la responsabilidad que implica el manejo de elevadas cantidades de combustible. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/rechaza-la-comuna-permisos-para-seis-nuevas-gasolineras>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **La SSPyTM ha dado de baja a 80 elementos por reprobado exámenes de confianza**

Pese a que faltan por recibirse los resultados de 400 elementos que han sido evaluados a través de los exámenes de confianza, hasta el momento la secretaría de Seguridad Pública del municipio (SSPyTM), ha evaluado un total de mil elementos, de los cuales 80 han sido dados de baja por reprobado los exámenes. Al respecto, el titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón precisó que pese a lo anterior no se altera la capacidad de vigilancia en la ciudad debido a que están por incorporarse antes de concluir el año un total de 200 nuevos elementos para llegar a un total de mil 600 elementos policíacos. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Lluvias han afectado a 35 escuelas de Puebla**

Varias instituciones educativas en la capital poblana no poseen la clave otorgada por la SEP para su funcionamiento, esta omisión de los directivos ha ocasionado que el ayuntamiento de Puebla no realice obras educativas en beneficio de los estudiantes, aseguró, Alejandra Domínguez Narváez, presidenta de la Comisión de Educación del Cabildo. La funcionaria municipal, resaltó que varios alumnos de los diferentes niveles escolares asisten a casas que son adaptadas como escuelas, lo que ha generado que la SEP no otorgue la clave de funcionamiento y como consecuencia el gobierno municipal no brinda obras de infraestructura. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Lluvias-han-afectado-a-35-escuelas-de-Puebla&id=36151>

RETO DIARIO

- **Robos a transeúntes y a casa habitación, favoritos de los delincuentes**

Los robos a transeúntes y a casa habitación continúan en la lista de preferidos de los delincuentes, informó, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. Mencionó que el tercer y cuarto lugar los ocupan la sustracción de autopartes y de automóviles, respectivamente. Ante esta situación, el encargado de la seguridad en el municipio, aseguró que la corporación a su cargo por instrucciones del alcalde, Eduardo Rivera Pérez, lleva a cabo diversas estrategias con el objetivo de garantizar la seguridad y la calma en el municipio. Indicó que la instalación de videocámaras en puntos estratégicos de Puebla, capital, favorece a la detección oportuna de ilícitos y el aseguramiento de los responsables. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Robos-a-transeuntes-y-a-casa-habitacion,-favoritos-de-los-delincuentes&id=36149>



NG PUEBLA

- **Unicef conoce programa poblano para la niñez**

La presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, presentó al representante interino de Unicef México, Javier Álvarez, el plan de trabajo y los objetivos que se pretenden alcanzar durante este año de gestión de la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez, la cual preside el edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, a fin de dar seguimiento a las acciones de acompañamiento que este Organismo Internacional brinda a la alianza de ciudades comprometidas con los derechos de las niñas y los niños. Ortiz de Rivera señaló que esta reunión de trabajo se llevó a cabo a fin de que los 27 municipios integrantes de la coalición que preside, contribuyan de manera afirmativa a alentar una vida saludable para la infancia, ofrecer una educación de calidad para todos y proteger a la infancia contra el maltrato, la explotación y la violencia. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/40598unicef-conoce-programa-poblano-para-la-ni%C3%B1ez#.UHKtsJiZSHM>

NG PUEBLA

- **No levantan las ventas en Mercado 5 de Mayo**

A poco más de dos meses del siniestro en el mercado 5 de Mayo, los comerciantes continúan con la venta de sus productos en el estacionamiento del mismo, área en la que el Ayuntamiento les otorgó una lona de estructura metálica, sin embargo las ventas continúan por debajo de lo requerido para sostener una familia. En un recorrido

por el mercado, se observó que la cantidad de gente que acude al lugar para comprar sus artículos es muy poca, pues algunos de los ciudadanos consideran que es antihigiénica la manera en la que se ofrecen los diversos productos, que van de comida hasta utensilios de limpieza y cocina. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/40597no-levantan-las-ventas-en-mercado-5-de-mayo#.UHKtXpiZSHM>

NG PUEBLA

- **Montiel dice no a dirigencia de AN; pero sí para ser edil**

Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación Municipal, negó que dentro de sus planes se encontrara suceder a Juan Carlos Mondragón Quintana, actual dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), aunque reiteró que descarta estar dentro de la contienda para la elección de 2013 de presidentes municipales. Y es que enfatizó que por el momento su trabajo está enfocado a los temas relacionados con la ciudad, de manera que se garantice un orden social que no provoque conflictos en la convivencia entre los poblanos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/40590montiel-dice-no-dirigencia-de-pero-s%C3%AD-para-ser-edil#.UHKssZiZSHM>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Trasladan a 102 reos de Puebla a penales federales**

En un impresionante despliegue de elementos de la policía federal vía terrestre y área y en coordinación con la policía estatal, este domingo se hizo el traslado de 102 reos de diferentes penales de la entidad a cárceles federales, los cuales partieron del aeropuerto Internacional de Huejotzingo. La mayoría de los internos purgan penas por delitos federales y el operativo inició en punto de las 09:00 horas de este domingo, en el que las autoridades de ambos niveles de gobierno trasladaron a 99 hombres y cuatro mujeres que estaban reclusos en los Centros de Reinserción Social de San Miguel, Tepexi, Serdán, Huauchinango y Tehuacán. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2723104.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Alistan albergues por temporada de fríos**

Aunque de manera formal no ha iniciado la temporada invernal, una baja nubosidad en el territorio ha generado intensos fríos en algunas zonas del territorio poblanos, por lo que la Dirección de Protección Civil ya acondicionó algunos lugares para habilitarlos como refugios temporales en caso de ser necesarios. A través de las ocho coordinaciones regionales de Protección Civil estatal se alistaron refugios temporales, además de que se encuentran monitoreando los municipios en los que se han registrado las temperaturas más bajas, de cara a la temporada invernal. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2723113.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Daños por obras de metrobús pueden esperar: Gali**

Sólo hasta que concluya la construcción del carril confinado para el Metrobús la Secretaría de Infraestructura (SI) realizará un análisis de los daños colaterales en calles cercanas por la ejecución de las obras, indicó el titular de la dependencia, Antonio Gali Fayad. Lo anterior a pesar de las quejas de colonos que viven en zonas cercanas a la ruta que se trazó para la circulación de las unidades BRT, como es el caso de San José Vista Hermosa, quienes han comentado que Cementos Mexicanos (Cemex) ha dañado el asfalto de sus calles y los ha dejado sin servicio de alumbrado público. (Patricia Gutiérrez)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/portada/da%C3%B1os-por-obras-de-metrob%C3%BAs-pueden-esperar-gali>

Síntesis

SINTESIS

- **Emprende Voluntariado Cobijando Puebla para el Invierno**

El pasado fin de semana, el Voluntariado de la Secretaría de Infraestructura, encabezado por la Señora Dinorah López de Gali, de la mano del arduo trabajo desempeñado por la Señora Martha Erika Alonso de Moreno Valle, Presidenta de Patronato del Sistema DIF Estatal, realizó jornadas en apoyo a grupos vulnerables, como lo son: gente de la tercera edad, discapacitados y madres solteras, en el marco de su programa denominado Cobijando Puebla para el Invierno, que consiste en donar cobertores para que más de mil cien personas fueran beneficiadas con esta noble causa, a fin de resguardarse de los frentes fríos que se avecinan durante esta época del año. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Comienza el éxodo de reos; dejan Ceresos de Puebla**

La Secretaría de Seguridad Pública estatal informó del éxodo de presos de diversos penales de Puebla, luego de que fueran reprobados por las comisiones de derechos humanos estatal y nacional CEDH y CNDH. Ambos organismos, mediante un estudio reprobaron a 17 de 23 centros penitenciarios en Puebla, en cuanto a diferentes garantías de los internos, como deficiencias en la falta de espacios en dormitorios, talleres, aulas; mantenimiento y limpieza, material de curación, utensilios para alimentación y capacitación para el trabajo. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101379

MILENIO

MILENIO

- **Ocurren en el estado dos violaciones diarias, señala la Red por los Derechos Sexuales**

Cada doce horas, ocurre una violación sexual en el estado, afirmó Natalia Hernández, integrante del sector juvenil en la Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos (Rdsr). Durante la segunda edición de la Marcha de las Putas, sostuvo que dicha tendencia es producto del análisis a tan sólo las denuncias interpuestas ante la Procuraduría General de Justicia (PGJ); por lo que, consideró, el panorama de la entidad no es halagador. También opinó que las autoridades "han quedado a deber" en políticas públicas consistentes a favor de las mujeres y en la aplicación de leyes que solo son vanguardistas en la letra. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115cceaee5eeab0e1d7>

periodicodigital.com.mx

PERIODICO DIGITAL

- **Poblanas marchan contra el acoso y la violencia sexual**

Al menos 200 poblanas tomaron, este domingo, las calles de la capital exigiendo erradicar la violencia contra la mujer, en lo que denominaron "marcha de la putas", movimiento internacional que nació hace más de un año en Canadá cuando un policía sentenció que el día en que las mujeres dejaran de vestirse como putas las agresiones contra ellas menguarían. "Rechazamos firmemente y en una sola voz que se siga perpetuando la idea de que somos culpables del acoso sexual", entonó Natali Hernández, integrante de la Red de los derechos sexuales y reproductivos de México, al leer el pronunciamiento de las participantes frente al Palacio Municipal. (Abel Martínez)

<http://periodicodigital.com.mx/>

Contra911sq Informativa

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Encuentran cuerpo de mujer extraviada en Valsequillo**

La Secretaría General de Gobierno y la PGJ informan que, como resultado de la búsqueda realizada de manera coordinada entre diferentes autoridades y cuerpos de emergencia, esta tarde, alrededor de las 16:00 horas, fue encontrado el cuerpo de Adriana Villareal Espino Barros, de 42 años de edad, desaparecida en la presa de Valsequillo el pasado viernes 28 de septiembre. Elementos de Protección Civil Estatal, de Cruz Roja y del Heroico Cuerpo de Bomberos de la SSP lograron ubicar el cuerpo de Adriana Villareal aproximadamente a 300 metros de donde se encontró el cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb, el cual fue localizado a 4 kilómetros de la zona conocida como Los Vertederos, y 800 metros del campo de tiro conocido como "La Escoba". (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/46049>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gali acelera su precampaña a través de revistas**

El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad acelera su precampaña rumbo a la presidencia municipal en 2013 a través de revistas, la misma estrategia que han estado aplicando sus contrincantes: Jorge Aguilar Chedraui de la Secretaría de Salud y Fernando Manzanilla Prieto, secretario General. Este fin de semana, revistas fueron repartidas entre las principales calles de la capital en la que aparece la imagen del funcionario con el lema "Tony Gali hagamos de Puebla el corazón de México". Todo, en letras mayúsculas. Se recalca el nombre del secretario con color amarillo, y aparece posando en una de las vialidades que se recientemente se han inaugurando en la entidad. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Gali%20acelera%20>



PUEBLA ONLINE

- **MC no hará alianzas con PAN y PRI, asegura Ricardo Monreal**

Tras llamar a los militantes del Partido Movimiento Ciudadano (MC) para que en las elecciones del 2013 y 2018 este partido político logre ocupar un lugar importante en el estado, el diputado federal, Ricardo Monreal Ávila, aseveró tajantemente que no harán alianzas en Puebla con el PAN ni con el PRI. En su visita a Puebla para presidir la asamblea estatal de este partido político, aseguró que Movimiento Ciudadano buscará en la elección del 2013 llegar a la Presidencia Municipal de Puebla: "nosotros creemos que las fuerzas progresistas deben sumarse, pero hay mucha gente que milita en el PRI o el PAN o que son ciudadanos cansados de la injusticia, de la corrupción, el llamado es a todos ellos". (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31343:mc-no-har%C3%A1-alianzas-con-pan-y-pri-asegura-ricardo-monreal&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Seguridad Pública Estatal coordinó el traslado de 102 internos de Puebla**

La Secretaría de Seguridad Pública estatal, a través de un operativo especial en coordinación con autoridades federales, efectuó el traslado de 102 internos excarcelados de diversos penales de Puebla que finalmente quedaron a disposición del sistema penitenciario federal. Alrededor de las 09:00 horas de este domingo 07 de octubre, se realizó el traslado de 98 hombres y 4 mujeres que estaban reclusos en Centros de Reinserción Social (CERESOS) como: San Miguel, Tepexi, Serdán, Huauchinango y Tehuacán. La mayoría están sujetos a sentencias del fuero federal, principalmente por delitos contra la salud. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Seguridad-Publica-Estatal-coordino-el-traslado-de-102-internos-de-Puebla&id=36153>



NG PUEBLA

- **Puebla tras certificación "Comunidad Segura"; sería la cuarta del país**

Puebla sería la cuarta ciudad a nivel nacional en recibir la certificación como "Comunidad Segura", objetivo que se

logrará a través de mecanismos que garanticen la seguridad tanto para los ciudadanos como para los turistas, la cual se busca lograr antes de que de inicio el Tianguis Turístico 2013. El Instituto Karolinska de Suecia es el líder del Movimiento Internacional de Comunidades Seguras, en la que se encuentra la Asociación Nacional de Consejos de Participación Cívica que se dedica a implementar mecanismos para promover y fortalecer una adecuada participación ciudadana, de manera que genere redes de colaboración efectiva entre ciudadanos e incidiendo en políticas públicas que mejoran el nivel de vida de la sociedad. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/40604puebla-tras-certificaci%C3%B3n-%E2%80%9Ccomunidad-segura%E2%80%9D-ser%C3%ADa-la-cuarta-del-pa%C3%ADs#.UHKt85iZSHM>

NG PUEBLA

- **Cada 12 horas hay una violación en Puebla: ONGs**

Puebla ocupa el quinto lugar a nivel nacional en violaciones sexuales, pues en promedio cada 12 horas se comete dicho acto de abuso que atenta la integridad de las personas, cifra en la que se toma en cuenta sólo las que son denunciadas, informó Natalia Hernández, alias de la red por los Derechos Sexuales y Reproductivos en México. Por tal motivo, se llevó a cabo la "Marcha de las Putas", que salió del parque del Carmen con rumbo al zócalo de la capital, con el propósito de promover la libertad de expresión y el respeto a las mujeres bajo las lemas "No me digas como vestirme, mi cuerpo es mío", "no es la forma en que visto, es la forma en que me miras", "si ser libre es ser puta, soy re puta", entre otras.. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/40594cada-12-horas-hay-una-violaci%C3%B3n-en-puebla-ongs#.UHKtAZiZSHM>

NG PUEBLA

- **Hallan cuerpo de Adriana Villareal**

Ayer por la noche la Secretaría General de Gobierno y la Procuraduría General de Justicia (PGJ) informó del hallazgo del cuerpo de Adriana Villareal Espino Barros, de 42 años de edad, desaparecida en la presa de Valsequillo el pasado viernes 28 de septiembre. Elementos de Protección Civil Estatal, de Cruz Roja y del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal lograron ubicar el cuerpo de Adriana Villareal aproximadamente a 300 metros de donde se encontró el cuerpo de Carlos Álvarez Grayeb, el cual fue localizado a 4 kilómetros de la zona conocida como Los Vertederos, y 800 metros del campo de tiro conocido como "La Escoba".. (Marco A. Mirón)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/40585hallan-cuerpo-de-adriana-villareal#.UHKsKpiZSHM>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera invita a la carrera por los valores el próximo 14 de Octubre.
- Ejercieron acción penal contra dos sujetos acusados de robo en Volkswagen.
- La Secretaría de Seguridad Pública Municipal dio de baja a 80 elementos por no pasar el examen de confianza.
- Apareció el cadáver de la mujer desaparecida en Valsequillo en la copa de un arbolillo.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Lamentamos muchísimo el sábado por la tarde se confirmó el hallazgo del cuerpo de Adriana Villareal Espina Barros en la laguna de Valsequillo, siete días de búsqueda de esta pareja a través de los cuerpos de emergencia del municipio y del estado.
- En Puebla cada 12 horas hay una violación sexual contra una mujer denuncia la Red Por los Derechos

Sexuales y Reproductivos, en la marcha de Las Putas, así la llamaron y más de 150 personas marcharon, de hecho el arzobispo ante esta manifestación, el arzobispo Víctor Sánchez Espinoza avaló la exigencia de este grupo por una convivencia con equidad.

- Por su parte el secretario de gobernación municipal Pablo Montiel, se descartó para buscar la dirigencia estatal del PAN pese a que en los últimos días había sido señalado como un posible sucesor del señor Mondragón.
- Duran te el último años se ha incrementado en Puebla un 38% de personas remitidas al MP por el cargo de robo a transeúnte.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En Valsequillo encontraron a Adriana Villareal, después de una búsqueda de más de una semana, encontraron el cuerpo de esta mujer que había desaparecido y que había sido una noticia muy sentida en la sociedad poblana.
- En la VW un chofer y un montacarguista determinaron robarse autopartes, los cacharon y están detenidos afortunadamente.
- Sobre la invitación a la carrera de la juventud con valores, que hace ERP y el arzobispo de Puebla, esto será el próximo fin de semana.
- Por cierto el pasado sábado fue la carrera nocturna de la BUAP y la hicieron del centro a CU, no sabe usted lo que provocó en cuanto al tráfico, porque si ya tiene complicaciones el bulevar 5 de Mayo por la obra, pues ahora imagínese la obra y de paso la carrera, no se podía pasar fue muy desesperante y los agentes de tránsito se concretaron a cerrar las calles y háganle como quieran, mucha gente se desesperó y tardó horas para llegar a sus destinos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Luego de una semana de esta desaparecida en la presa de Valsequillo Adriana Villareal fue encontrada este fin de semana
- De acuerdo a una investigación de la universidad Iberoamericana en el 1011 la violencia y la delincuencia se incremento hasta en 70%, así lo dio a conocer el rector de dicha Casa de Estudios David Fernández Dávalos por lo que señala que es necesario que las autoridades refuercen los sistemas de seguridad publica.
- El dirigente municipal Gerardo Maldonado comento que es muy prematuro hablar de alianzas para la elección del 2013 no obstante dijo que se mantiene interesado en este proceso como medio para alcanza mejores resultados electorales, destaco que este tema se debe de analizar al interior del partido y después con otras fuerzas políticas.
- Un total de 4 escuelas tendrán que ser reubicados debido a que se encuentran ubicadas en zonas de lato riesgo según lo informa la presidenta de la Comisión de Educación Alejandra Domínguez
- Puebla con el objetivo de atacar puntos vulnerables el ayuntamiento de realizara un análisis en la ciudad que le permita conocer con certeza el numero de accidentes automovilísticos, así como lugares y sitios en donde se comete el mayor numero de infracciones así lo dio a conocer el Secretario de seguridad Amadeo Lara Terrón



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Después de una semana hallan cuerpo de Adriana Villareal, el cuerpo de la mujer de 42 años fue retirado de las ramas de un árbol donde se encontraba atorado. Sus restos estaban a un kilómetro de donde fue localizada su pareja; Cruz Roja y Protección Civil realizaron el operativo.
- Fueron dados a conocer 2 sujetos que atemorizan a tiendas conveniencia, son integrantes de una banda

dedicada al robo con violencia, ahora solo se espera que las víctimas hagan su denuncia.

- La Secretaría de seguridad pública y tránsito municipal revela que se ha incrementado el robo a transeúnte en el centro de la ciudad.
- Puebla pondría contar con reglamento específico para la reacción policial obedece a los criterios de la ONU, CNDH, y Poder Judicial que exigen una acción justa, de aprobarse sería el primer reglamento de su tipo a nivel municipal.
- Encadenadas cientos de mujeres marcharon hacia el zócalo para exigir que las agresiones en su contra se detengan es la segunda ocasión en que Puebla se une al movimiento.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Se impacta una unidad del transporte público contra un auto particular en la esquina de la 19 sur y la 13 poniente no hay lesionados.
- Cae un par de hampones tras asaltar a unos cuentahabientes confiesan haber cometido por lo menos 5 robos.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **El PRD no depende de "fuerzas externas": Cotoñeto**

El nuevo dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, afirmó que dicho instituto político no "depende" de otras fuerzas externas, lo anterior lo respondió al cuestionarle si existe la garantía de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no "meterá" las manos en ese partido político. "Iremos trabajando con nuestro comité estatal para poder ir demostrando que el PRD tiene su propia vida interna, que no depende de otras fuerzas externas (...) con el trabajo diario de nosotros vamos a ir demostrando que no hay fuerzas externas dentro del partido, demostrando que hay un PRD que depende exclusivamente de sus militantes", enfatizó. (Aldo Miguel)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2723053.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Impugnará Roxana Luna elección de Cotoñeto**

Roxana Luna Porquillo, líder de Alternativa Democrática Nacional (ADN), advirtió que impugnará, ante las instancias correspondientes, el proceso de renovación de la dirigencia estatal del PRD, pues señaló que el ahora líder estatal y el secretario General, Eric Cotoñeto Carmona y Julián Rendón Tapia, modificaron la lista de consejeros estatales. "Cuando se cambian los consejeros no se tiene certeza de ellos, entonces habría que ver hasta donde, en la instancia jurídica, podemos sacar esto, tenemos que presionar políticamente si queremos tener estabilidad política en el estado", dijo. (Aldo Miguel, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2723119.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **El PRD no depende de "fuerzas externas": Cotoñeto**

Eukid Castañón Herrera, uno de los principales colaboradores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, no descartó buscar la candidatura del PAN a la diputación local en las elecciones de 2013, luego de no haber alcanzado un escaño en la lista plurinominal de legisladores federales de los pasados comicios. El ex militante del extinto partido Convergencia (hoy Movimiento Ciudadano), indicó que actualmente se encuentra al frente del Instituto de Administración Pública de Puebla AC, además de atender algunos negocios particulares, sin embargo, dijo que "nunca hay que decir nunca" a una candidatura. En entrevista, Eukid Castañón refirió que es muy

temprano para definir si participa en el proceso de elección de candidatos de Acción Nacional, los cuales contendrán en el 2013 por las 41 diputaciones locales y 217 presidencias municipales. (Cirilo Calderón)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2723122.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **CEN panista mete "orden"**

El Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) determinó poner "orden" en el proceso de renovación de la dirigencia estatal de este partido, así como en la intromisión del gobernador, Rafael Moreno Valle, quien finalmente tendrá que dar marcha atrás junto con los diputados locales para corregir las modificaciones expresas que hicieron al Código de Instituciones y Procesos Electorales. Y es que la renovación de las dirigencias estatales en los partidos han representado escenarios idóneos para que el gobernador Moreno Valle Rosas se haga del control absoluto en todos los partidos políticos que hay en el estado (PRI, PAN, PRD, PANAL, PT), restando sólo Movimiento Ciudadano. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/portada/cen-panista-mete-%E2%80%99Corden%E2%80%9D>

HERALDO

- **Consejeros del IEE, a modo de RMV: politólogo**

El Congreso del estado, que se ha distinguido por ser sumiso y totalmente manipulable por parte del gobernador Rafael Moreno Valle, obviamente seleccionará como consejeros del IEE a gente que a sus intereses convenga y no realmente a personas imparciales, objetivas, con trayectoria, limpias, transparentes, como requieren esos puestos, consideró el investigador y docente de la facultad de Ciencias Políticas de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Paulino Arellanes Jiménez.. (Alejandra Corona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/portada/consejeros-del-iee-modo-de-rmv-polit%C3%B3logo>

Síntesis

SINTESIS

- **Realiza STIRT Tercera Feria de la Salud**

El Sindicato Trabajadores de la Industria de Radio y Televisión (STIR) Sección Puebla, comprometidos con el bienestar de sus trabajadores y de la sociedad, llevó a cabo la Tercera Feria de la Salud en sus instalaciones de la colonia Valle del Sol, donde por primera vez se abrieron las puertas del sindicato a más de 300 vecinos. Así lo dio a conocer el secretario general del gremio, Sergio Pacheco Hernández. El líder señaló que gracias a los convenios que el sindicato mantiene con las instituciones públicas de salud como la Cruz Roja, la SSEP y el IMSS, además de organizaciones de protección como la policía estatal de bomberos y la comité de vecinos de la colonia, se pudo abrir por primera ocasión las puertas a la sociedad en general. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Ofrece Cotoñeto poner orden en el PRD de Puebla**

El dirigente estatal PRD en Puebla, Eric Cotoñeto Carmona, reconoció que, antes de pensar en una alianza o en proyectos concretos para el partido rumbo al 2013, es necesario trabajar para conciliar con las corrientes del instituto político, lograr la unidad y poner orden en la casa. Pese a la postura, no descartó que se concrete una coalición como la que hubo en 2010, denominada Compromiso por Puebla, pues dijo que aquella dio resultados para la entidad. A un día de ser ungido dirigente del instituto político, el ahora diputado local con licencia afirmó que la elección que lo llevó a la dirigencia fue legal, e insistió en que la polémica por su arribo al partido es parte de una estrategia de ruptura que buscan otras corrientes. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Llama Lozano a Barbosa a no quedar mal en la votación**

El senador del PAN, Javier Lozano Alarcón, llamó al coordinador del PRD en el Senado, Miguel Barbosa, a no quedar mal con el PAN para sumar votos que logren incluir la transparencia sindical en la minuta de la reforma laboral. En conferencia de prensa, también advirtió frente a chantajes de que perdería el carácter de preferente si

se hace algún cambio a la minuta, recalcó que el Senado no es oficina de trámites, y que trabajarán para que se incluya la transparencia sindical. (Notimex)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **"No podemos olvidar el desempeño de los consejeros"**

El gobernador no debe caer en la trampa, como han caído la mayoría de los gobernadores irrespetuosos, de querer llevar mano en la conformación del máximo órgano electoral, señala el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, al abordar la renovación del consejo del Instituto Estatal Electoral (IEE). "Esta comisión especial de la cual formamos parte tendrá que tomar una decisión que permita recuperar la confianza tanto en el 2007 como en el 2010 porque no podemos olvidar el pésimo desempeño de la mayoría de los consejeros que cargaron los dados a favor del PRI." (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101377

INTOLERANCIA

- **Responsabilizan al gobierno de violencia en el PRD**

La corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN) responsabilizó al gobierno de Rafael Moreno Valle de haber metido las manos en el proceso interno del Partido de la Revolución Democrática y generar una imagen de violencia del instituto político que ganó la elección de la presidencia de la República el pasado 1 de julio. A un día de que se llevó a cabo la elección del presidente estatal del PRD Eric Cotoñeto Carmona, y en la secretaria general Julián Rendón Tapia, las expresiones Izquierda Democrática Nacional IDN y ADN se pronunciaron en contra del procedimiento y aseguraron que existen suficientes argumentos legales para declarar inválida la designación pues la instalación del consejo se hizo violando acuerdos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101375

INTOLERANCIA

- **Lozano pide a PRD no rajarse sobre Reforma Laboral**

El senador del PAN por Puebla, Javier Lozano Alarcón, pidió al PRD, PT y Movimiento Ciudadano " que no se rajen" a fin de que la derecha y la izquierda puedan modificar en la Cámara de Senadores la reforma a la Ley del Trabajo aprobada en la Cámara de Diputados la semana pasada. En la sede nacional del PAN, el ex secretario del Trabajo exhortó al líder del PRD en la cámara alta, Miguel Barbosa, a seguir juntos para efectuar los cambios pertinentes a fin de que la nueva normatividad obligue a transparentar las finanzas de los sindicatos y la elección de las cúpulas gremiales. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101363

CAMBIO

CAMBIO

- **Termina crisis en el PAN; pactan morenovallistas y yunquistas**

La crisis que enfrentó el Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla se resolvió con el acuerdo al que llegó la comisión tripartita implementada por el CEN del albiazul hace seis semanas, y que ayer se le presentó al dirigente nacional Gustavo Madero, en el que destaca la conclusión del periodo de Juan Carlos Mondragón y que por un acuerdo político entre yunquistas y morenovallistas, será el diputado federal, Rafael Micalco Méndez, quien asuma el cargo. Tras seis reuniones de la mesa de negociaciones mediada por Juan Molinar Horcasitas y Max Cortázar, yunquistas y morenovallistas decidieron que a la brevedad se emitirá la convocatoria para elegir al sucesor de Juan Carlos Mondragón, quien como premio a su desempeño, en el proceso electoral del próximo año será designado como candidato a diputado local plurinominal. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-081012-osv-termina-crisis-en-el-pan-pactan-morenovallistas-y-yunquistas.php>

CAMBIO

- **Perredistas inconformes impugnarán la elección**

Los coordinadores de las corrientes perredistas ADN e IDN, Roxana Luna Porquillo y Jorge Méndez Spínola, anunciaron que impugnarán el nombramiento de Eric Cotoñeto Carmona como dirigente estatal del partido, debido a las anomalías que se presentaron el consejo del sábado, pues acusan la intervención del morenovallismo en la elección. Al respecto, la también diputada federal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Roxana Luna, expuso que a los integrantes de la Comisión Política Nacional que designó el CEN para darle certeza al proceso, no pudieron ingresar al lugar donde sesionó el Consejo Estatal, debido a que fueron agredidos por gente cercana a la expresión Nueva Izquierda, que encabeza Cotoñeto Carmona. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-081012-osv-perredistas-inconformes-impugnar-n-la-elecci-n.php>

CAMBIO

- **El PAN está debilitado, por eso busca alianza: Doger**

El diputado federal del PRI, Enrique Doger Guerrero, afirmó que el PAN pretende revivir la coalición 2010 con otras fuerzas políticas pues está debilitado y sólo como "montoneros" podrían ser competitivos. Tras reunirse con miembros del Consejo de Organismos Empresariales (COE), el priista dijo que si en 2013 la ciudadanía le pide que se mantenga en San Lázaro lo hará, pero si se muestran a favor de que sea el abanderado del tricolor a la alcaldía de la Angelópolis, vendrá a dar la batalla. "La actividad política en 2013 se incrementará, tenemos que ver qué dice la dirigencia y, sobre todo, me interesa más que la ciudadanía opine. Si dicen que me quede como diputado me quedaré, pero si piden que dé la batalla, lo analizaremos", expuso el legislador federal. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-081012-osv-el-pan-est-debilitado-por-eso-busca-alianza-doger.php>

CAMBIO

- **Intentaban robar 800 mil pesos a Volkswagen**

La PGJ logró la captura de dos sujetos por el delito de robo en agravio de la empresa Volkswagen, pues fueron sorprendidos mientras intentaban sustraer 800 mil pesos en refacciones de la armadora. Uno de los detenidos laboraba en la empresa alemana y era quien llevaba la mercancía para que en complicidad con el otro sujeto sustrajeran el motín. De acuerdo con las primeras investigaciones de la Procuraduría, Francisco González Mozo, quien laboraba como chofer para la empresa Santa Lucía, pretendía salir de las instalaciones de la armadora alemana a bordo de un tractocamión. Sin embargo, su nerviosismo provocó que las autoridades del lugar hicieran una revisión de seguridad en la que encontraron diversas autopartes sustraídas ilegalmente de la empresa, y cuyo valor se aproxima a los 800 mil pesos. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/seguridad/seg-081012-vc-intentaban-robar-800-mil-pesos-a-volkswagen.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se enfrentan católicos en Ocoyucan; queman puerta del templo y abollan cuatro patrullas**

Un conflicto entre católicos del municipio de Santa Clara Ocoyucan por la disputa de un predio, en donde se construyó un nuevo templo, derivó en un enfrentamiento campal la noche de este domingo, del que hasta el cierre de esta edición se desconocía el número de lesionados. Medio millar de personas vinculadas con la agrupación Antorcha Campesina ingresó al poblado, en favor de uno de los dos bandos, donde privó de su libertad a 30 feligreses que se encontraban orando dentro de la iglesia, a la cual le prendieron fuego en su entrada principal y abollaron cuatro patrullas, en un intento por quemarlas. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-enfrentan-catolicos-en-ocoyucan-queman-puerta-del-templo-y-abollan-cuatro-patrullas_id_14573.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El proyecto musical Esperanza Azteca, entre problemas de calidad y financiamiento**

El proyecto musical Esperanza Azteca, que tiene su sede en la ex fábrica textil La Constancia Mexicana, atraviesa

por una serie de problemas que ponen en duda su calidad. Según información obtenida por este diario, existen una serie de irregularidades alrededor de este programa dirigido por Julio Saldaña que es auspiciado por la televisora Tv Azteca y en Puebla, apoyado por el gobierno estatal. En el caso de la licenciatura en Música de Orquesta, la cual es uno de los dos vertientes del proyecto Esperanza Azteca, no cuenta con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (Revoe) que entrega la Secretaría de Educación Pública. (Paula Carrizosa)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-proyecto-musical-esperanza-azteca-entre-problemas-de-calidad-y-financiamiento_id_14533.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Realizan foros vs. minas e hidroeléctricas en cuatro municipios de la Sierra Norte**

A pesar de que el titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira Quesada, declaró el jueves pasado que no se había concedido el permiso de exploración a la empresa Frisco para la eventual explotación de una mina a cielo abierto en Tetela de Ocampo, los pueblos de la Sierra Norte no bajan la guardia: al contrario, intensifican su red vinculación e información para oponerse a los llamados "proyectos de muerte". Tan sólo este fin de semana se efectuaron simultáneamente cuatro foros informativos y de deliberación en sendos municipios de la región: Zacapoaxtla, Tepetzintla, Zapotitlán de Méndez y Huitzilán de Serdán. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizan-foros-vs-minas-e-hidroelectricas-en-cuatro-municipios-de-la-sierra-norte_id_14567.html

MILENIO

MILENIO

- **40 lesionados y daños a una iglesia deja confrontamiento en San Bernardino Chalchihuapan**

Daños materiales y heridos dejó un enfrentamiento ocurrido durante la tarde-noche de este domingo entre dos grupos católicos originarios de de Chalchihuapan, municipio de Santa Clara Ocoyucan. Según el reporte preliminar de la Secretaría General de Gobierno (SGG), el conflicto se suscitó después que una de las agrupaciones involucradas en la disputa de un terreno, rompieron acuerdos y comenzaron trabajos de construcción en dicho predio. Esto habría provocado la ira de sus contrarios, quienes habrían comenzado las agresiones que, de acuerdo con cifras extraoficiales, involucraron a 600 pobladores aproximadamente. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeaf4aa0a>

MILENIO

- **Obtiene PGJ orden de aprehensión contra implicados en balacera de Zacatepec**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) informa que este fin de semana el agente del Ministerio Público adscrito a la Fiscalía General Regional, obtuvo de la autoridad judicial la orden de aprehensión en contra de Claudio Cuautle Tepale, Miguel Cuautle Tirado y Alfredo Cuautle Tirado, quienes se encontraban bajo arraigo tras haber agredido con armas de fuego a 5 personas que se ubicaban afuera de una tienda de conveniencia de la carretera federal a Santa María Zacatepec, donde 4 de ellas perdieron la vida. Los hechos que dieran origen a la averiguación previa 3146/2012/SPCHO/FGR, se registraron el 29 de agosto del año en curso. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeae5cee9>

MILENIO

- **Estoy dedicado por y para la BUAP: Enrique Agüera**

El Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que se mantiene dedicado por y para la Máxima Casa de Estudios del Estado con el propósito firme de consolidar los resultados obtenidos a lo largo de estos últimos años. En una breve entrevista y cuestionado sobre las referencias que lo ubican fuera de la Institución, Agüera Ibáñez enfatizó nuevamente que agradece a aquellos que lo toman en cuenta, "pero en este momento soy Rector de la Universidad y lo seguiré haciéndolo". Y agregó: "He insistido permanentemente, y creo que doy muestras claras de que estoy dedicado a la universidad...". (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115ccaeae5eeac91085>

MILENIO

- **Dirimen diferencias panistas poblanos por orden del CEN**

El Comité Ejecutivo Nacional del PAN anunció que la Comisión Especial de ese partido llegó a un acuerdo para

realizar la renovación de la dirigencia estatal del albiazul. Desde la ciudad de México, Gustavo Madero Muñoz, presidente nacional del PAN señaló que el pacto se dio bajo los principios de unidad, disciplina y generosidad. Sin embargo, Madero Muñoz y el gobernador Rafael Moreno Valle evitaron responder a la prensa nacional y dejaron que el anuncio lo hiciera el senador Javier Lozano. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/719666ee2efda115cceaee5eeacda0c2>



E-CONSULTA

- **Sale Mondragón de la dirigencia y en diciembre llega Rafael Micalco**

La Comisión Especial del PAN acordó la salida de Juan Carlos Mondragón Quintana para el mes de diciembre y el arribo a la presidencia del Comité Directivo Estatal del diputado federal Rafael Micalco Méndez, así como adecuaciones al Código Electoral de Puebla, para que la reforma que aprobó el Congreso Local el pasado 3 de septiembre tenga efectos después de los comicios locales de 2013. De acuerdo con fuentes de e-consulta, el proceso de renovación de la dirigencia estatal se concretará en diciembre y también, en meses posteriores, los diputados locales harán adecuaciones al marco electoral. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/sale-mondragon-de-la-dirigencia-y-en-diciembre-llega-rafael-micalco>

E-CONSULTA

- **En Tetela no hay decisión definitiva sobre Frisco: Pablo Rodríguez**

En Tetela de Ocampo "hay una absoluta desinformación" sobre el tema de Minera Frisco y su proyecto de explotación de oro en el cerro Espejeras, opinó el titular de Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, quien consideró que esta ignorancia ha sido alimentada "por una serie de actores", lo que ha complicado la situación. Incluso, subrayó que las decisiones tomadas por las secretarías del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) y la de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, las cuales han suspendido las actividades de la compañía, no advierten una tendencia que permita pronosticar la prohibición de sus actividades en forma definitiva. (Fernando Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ecologia/item/en-tetela-no-hay-decision-definitiva-sobre-minera-frisco-pablo-rodriguez>

E-CONSULTA

- **Diputados evaluarán avance del proceso de renovación del IEE**

La presidenta de la Comisión Especial, Zenorina González Ortega, indicó que este lunes se hará el primer corte para saber cuántos ciudadanos se han inscrito en el proceso de renovación del Consejo General del IEE. Para el 17 de octubre, como fecha tentativa, la Secretaría General del Congreso Local entregará un reporte a los diputados sobre quienes de los aspirantes cumplieron con los requisitos de la convocatoria emitida la semana pasada por el Poder Legislativo. La priísta González Ortega informó que algunos ciudadanos se le han acercado para manifestar su interés de ser consejeros. (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/diputados-evaluaran-avance-del-proceso-de-renovacion-del-iee>

E-CONSULTA

- **Cotoñeto adelanta una relación de respeto con el gobierno estatal**

La relación con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas será respetuosa y hasta diciembre o enero el PRD definirá si va o no en coalición con Acción Nacional, indicó Eric Cotoñeto Carmona, presidente del Comité Ejecutivo Estatal, quien minimizó la impugnación a su nombramiento, anunciada por la corriente Izquierda Democrática Nacional de Jorge Méndez Spínola. Primero tenemos que lograr la unidad del partido para después pactar, pero en aras de sumar, no accederá a chantajes de ningún tipo, advirtió el nuevo líder del sol azteca en la entidad. "Sí a la democracia, sí al diálogo, pero no al chantaje". (Claudia Lemuz)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/cotoneto-adelanta-una-relacion-de-respeto-con-el-gobierno-estatal>

PERIODICO DIGITAL

- **Instituciones del nivel superior se quejan por altos costos para certificación**

El director general de Educación Superior de la SEP, José Antonio Fraga Valle, reveló que hay muchas instituciones de educación superior en el estado que se quejan de los altos costos de los procesos de acreditación y certificación de la calidad, por lo que señaló que "la calidad no debe entenderse como un gasto oneroso, más bien, es una inversión", pues dijo que Puebla se encuentra en un momento histórico en términos de la evaluación, la acreditación y la certificación, donde la entidad está en franca consolidación. Declaró que actualmente los pagos para la acreditación y certificación de la calidad, son variables y hay organismos certificadores que trabajan con el ISO 9001 en su versión 2008, que tienen costos entre 30 y 50 mil pesos. (Abel Martínez)

<http://periodicodigital.com.mx/>



IMAGEN POBLANA

- **Pahuatlán, ideal para visitar en fin semana**

Una recomendación para visitar este fin de semana podría ser Pahuatlán, municipio que está al norte del estado de Puebla y que en mayo de este año fue declarado "Pueblo Mágico". Según fuentes de consulta de Internet: Pahuatlán en náhuatl significa "junto a la fruta". Es considerado uno de los más importantes enclaves de la cultura otomí en la actualidad, está localizado cerca de Huauchinango, casi colindando con el estado de Hidalgo. Una descripción del portal turístico "mexicoquerido.com.mx", es que posee un gran atractivo del paisaje, de su gente que aún porta la indumentaria tradicional y una serie de creencias fabulosas en la magia. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/pahuatlan-ideal-para-visitar-en-fin-semana>

IMAGEN POBLANA

- **Declaratoria de "Pueblo Mágico" llegaría en este mes**

La denominación de Pueblo Mágico para las Cholulas vendría en este mes. Gloria Guevara, titular de la Secretaría de Turismo Federal, visitaría San Andrés y San Pedro para hacer la declaratoria oficial. Fuentes confiables de la administración estatal estimaron que los trámites van muy avanzados y que un mes antes de que concluya el sexenio del presidente Felipe Calderón se cubrirá ese trámite. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/declaratoria-de-%E2%80%9Cpueblo-magico%E2%80%9D-llegaria-en-este-mes>

IMAGEN POBLANA

- **Marchará SITIAVW si Senado aprueba reforma laboral**

El secretario general del sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz Volkswagen (Sitiavw), Antonio Flores Trejo, no descartó la posibilidad de encabezar movilizaciones en la capital poblana, de aprobarse por los senadores una reforma laboral que atente contra sus garantías. En entrevista telefónica, el líder sindical reprobó que los diputados federales hayan avalado la iniciativa de reforma laboral enviada por el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, y que actualmente discute el Senado de la República para dictaminarla en un plazo no mayor a 30 días. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/marchara-sitiavw-si-senado-aprueba-reforma-laboral>

IMAGEN POBLANA

- **Ascenso del PRI impulsaría una alianza: Monreal**

El coordinador de la fracción parlamentaria de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Unión, Ricardo Monreal Ávila, consideró que es un perjuicio mayor el regreso del PRI al poder, motivo por lo cual la posibilidad de integrar una alianza incluso con el Partido Acción Nacional, que representa a la ideología de derecha que rechaza Monreal y su correspondiente grupo político, es una opción para evitar el regreso del partido tricolor. Incluso, el legislador federal dijo que en este momento acude a Puebla en "son de paz", pues pretende fomentar el crecimiento de su partido y mandar el mensaje al gobierno del estado de las necesidades de las clases populares. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/ascenso-del-pri-impulsaria-una-alianza-monreal>

IMAGEN POBLANA

- **Dolores Parra, una historia de corrupción de fama nacional**

El lunes 1 de octubre, la mitad del país conoció el uso que la alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, le da a la policía municipal: pintores de su casa. La transmisión hecha en el noticiario Primero Noticias que conduce Carlos Loret de Mola demostró la cúspide de la corrupción en este municipio poblano, la cual desde la llegada de la actual administración ha tenido un ascenso evidente. Desde que Dolores Parra Jiménez tomó protesta como alcaldesa, las anomalías han ocurrido una tras otra. Una de las primeras fue la aparición de los nombres de sus familiares en la nómina del Ayuntamiento. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/dolores-parra-una-historia-de-corrupcion-de-fama-nacional>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gali acelera su precampaña a través de revistas**

El secretario de Infraestructura en el estado, Antonio Gali Fayad acelera su precampaña rumbo a la presidencia municipal en 2013 a través de revistas, la misma estrategia que han estado aplicando sus contrincantes: Jorge Aguilar Chedraui de la Secretaría de Salud y Fernando Manzanilla Prieto, secretario General. Este fin de semana, revistas fueron repartidas entre las principales calles de la capital en la que aparece la imagen del funcionario con el lema 'Tony Gali hagamos de Puebla el corazón de México'. Todo, en letras mayúsculas. Se recalca el nombre del secretario con color amarillo, y aparece posando en una de las vialidades que se recientemente se han inaugurando en la entidad. (Isaac Jiménez Pérez)

[http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Gali%20acelera%20su%20precampaña%](http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Gali%20acelera%20su%20precampaña%20)

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **MC ni con el PRI ni el PAN**

Está confirmado, el Partido Movimiento Ciudadano no irá en alianza ni con el PRI ni con el PAN en las elecciones de 2013 e incluso de 2018, así lo sentenció el diputado federal Ricardo Monreal Ávila. En su visita por Puebla para la Asamblea Estatal, el legislador sentenció que en esta ocasión se buscará que Movimiento Ciudadano, antes Convergencia, logren una mayor posición en el estado y que sirva para pelear en el 2018, lo cual únicamente se logrará evitar una alianza con los dos partidos políticos más posicionados. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/MC%20ni%20con%20el%20PRI%20n>



PUEBLA ONLINE

- **RMV y El Yunque fuman la pipa de la paz, pero Mondragón se va**

Tras el enfrentamiento entre el gobernador Rafael Moreno Valle y los yunqueistas, el CEN del PAN anunció que Juan Carlos Mondragón dejará la dirigencia estatal y se convocará a elecciones, aunque no se especificó la fecha en que se harán. La Comisión Especial formada el pasado 3 de septiembre, para abordar la situación política del PAN en Puebla, llegó este domingo a importantes acuerdos que van acordes con los principios fundamentales del PAN y de la búsqueda del Bien Común. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31348:rmv-y-el-yunque-fuman-la-pipa-de-la-paz-pero-mondrag%C3%B3n-se-va&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Cotoñeto y Rendón se quedan con el PRD; habrá impugnación**

Marcados por un conato de bronca, resguardados por dos células de la policía estatal y con el voto de 111 de los 158 consejeros, Eric Cotoñeto Carmona y Julián Rendón Tapia, fueron elegidos como dirigente y secretario general, respectivamente, del Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla. Desde la mañana del sábado, la sede del consejo estatal, un hotel de la avenida Juárez, fue resguardada por elementos de la policía estatal, quienes incluso desde la azotea vigilaban que no se diera ningún contratiempo. (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31342:coto%C3%B1eto-y-rend%C3%B3n-se-quedan-con-el-prd-habr%C3%A1-impugnaci%C3%B3n&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Estoy dedicado por y para la universidad, afirma el rector de la BUAP**

El Rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, afirmó que se mantiene dedicado por y para la Máxima Casa de Estudios del Estado con el propósito firme de consolidar los resultados obtenidos a lo largo de estos últimos años. En una breve entrevista y cuestionado sobre las referencias que lo ubican fuera de la Institución, Agüera Ibáñez enfatizó nuevamente que agradece a aquellos que lo toman en cuenta, "pero en este momento soy Rector de la Universidad y lo seguiré haciéndolo". (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31341:estoy-dedicado-por-y-para-la-universidad-afirma-el-rector-de-la-buap&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Darán marcha atrás a la reforma electoral en Puebla**

Después de un mes de conflictos internos, el Comité Ejecutivo Nacional del PAN y el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, limpiaron las asperezas que tenían luego de la reforma electoral que se aprobó por parte del Congreso del Estado para afectar la vida interna del instituto albiazul. Asimismo, trascendió que uno de los acuerdos pactados por los panistas fue que en breve se reformara por segunda ocasión la Ley Electoral para establecer que en noviembre arranque el proceso local y no hasta febrero de 2013, como se avaló el pasado 3 de septiembre. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Daran-marcha-atras-a-la-reforma-electoral-en-Puebla&id=36156>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Urgen a profundizar transparencia**

Especialistas y organizaciones de la sociedad civil coincidieron con el equipo de transición del presidente electo, Enrique Peña Nieto, en que se requiere fortalecer los instrumentos de rendición de cuentas a nivel federal y estatal, en aras de combatir eficazmente la corrupción y mejorar las sanciones a quienes incumplan la norma. En un foro organizado por EL UNIVERSAL, encontraron puntos afines al señalar que los partidos políticos y sindicatos deben ser sujetos obligados a la transparencia. Expusieron que es necesario que los comisionados del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) cuenten con plena autonomía del Ejecutivo. (Ricardo Gómez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40492.html>

EL UNIVERSAL

- **Prevén arraigo de más policías en caso Moreira**

La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) podría arraigar en las próximas horas a más presuntos implicados en el asesinato de José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo del ex gobernador y ex líder nacional del PRI Humberto Moreira Valdés. La medida cuatelar se aplicaría a otros cuatro policías, al menos El alcalde de Acuña, Alberto Aguirre Villarreal, precisó que un total de 48 efectivos de la Policía Municipal fueron trasladados a Saltillo, de los cuales a siete se les requirió que rindieran su declaración ante el Ministerio Público por el caso Moreira, y tres quedaron arraigados. (Redacción)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40494.html>

EL UNIVERSAL

- **Senadores discuten con expertos e IP**

El Senado inicia esta semana reuniones con empresarios, funcionarios del gobierno federal, académicos, abogados y líderes sindicales de izquierda, a fin de escuchar sus opiniones para revisar la reforma laboral. Los integrantes de las comisiones unidas del Trabajo y Estudios Legislativos Primera buscarán elaborar el dictamen del 15 al 22 de octubre, a fin de que el pleno pueda discutir los cambios a la minuta y hacer reservas entre el 23 y el 28 de octubre, y que San Lázaro pueda recibir el proyecto antes del 1 de noviembre. (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/40495.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El bagaje del rector

Uno de los eventos políticos más importantes de cada año es el informe del rector de la máxima casa de estudios, en donde —además del contenido académico— se reúne todo el círculo rojo en torno a uno de los personajes más influyentes del estado.

Sin embargo, este informe retoma un mayor interés, ya que el nombre de Enrique Agüera suena constantemente como el personaje mejor posicionado para pelear por la presidencia municipal de nuestra capital y también suena fuerte para ser invitado al gobierno federal. No es descabellado pensar que éste pudiera ser el último informe que rinda ante la comunidad universitaria. Por esa razón, la mayoría de los invitados estará pendiente del mensaje político del mandamás universitario, aunque conociendo su estilo será sumamente cuidadoso para no alborotar ninguna gallera.

Así que habrá que estar atentos a los mensajes entrelíneas, los cuales seguramente confirmarán su compromiso con los universitarios, sin cerrar cualquier otro camino en un futuro cercano.

Es tal el posicionamiento electoral de Enrique Agüera y su interesante condición ciudadana, que prácticamente todos los partidos han puesto los ojos en él, aunque su camino apunte al PRI.

Por otra parte, el hombre fuerte de la UAP es considerado para ocupar una importante cartera en el gobierno federal, lo cual implica que el de hoy pudiera ser su último informe como rector. Y pese a todo este bagaje, Agüera mantendrá su discurso, en el cual afirmará que su compromiso está con la UAP y los universitarios. Son pocos los que pueden presumir de tener en la mano una margarita tan atractiva como la del rector.

Premiando la incapacidad en el IEE

En días recientes trascendió que 2 de los 9 consejeros que conforman el Consejo General del IEE fueron palomeados desde la Casona de Los Fuertes para reelegirse en el cargo.

En esta entrega me ocuparé de Olga Lazcano, quien forma parte de la dupla que fue señalada por el dedo divino para continuar como consejera electoral. Al parecer, el morenovallismo privilegiará la incapacidad y el entreguismo de Olga Lazcano, quien a su paso por el IEE ha dado claras muestras de su limitada capacidad. Basta con revisar sus intervenciones en las diferentes sesiones para confirmar que esta mujer sufre para hilar una frase completa. Son innumerables las cantinflecas participaciones, donde sus compañeros consejeros se veían en la necesidad de descifrar sus desarticulados discursos. Aunque lo más grave del caso es que la "Nopalera" —como se le conoce en el ámbito universitario— será premiada por el morenovallismo, por haber sido la operadora de la redistribución electoral de acuerdo con los intereses del Señor de Los Cerros.

Al interior del IEE es bien sabido que Olga Lazcano, junto con Miguel David Jiménez, fueron quienes armaron la conformación de los distritos, de acuerdo como les ordenaron los operadores políticos de Casa Aguayo.

Por cierto, valdría la pena que la consejera explicara su cambio de discurso en torno al uso de portadas de revistas en espectaculares por parte de los aspirantes a cargos de elección popular, ya que en el sexenio pasado se desgarraba las vestiduras exigiendo acciones en contra de esos evidentes actos anticipados de campaña; sin embargo, ahora dice que estos espectaculares no pueden ser tomados como violaciones al código electoral, ya que son simples entrevistas hechas a los funcionarios morenovallistas.

Sin duda, la incongruencia la marca como una fiel empleada del gobierno estatal.

Por todos esos méritos, Olga Lazcano tiene en la bolsa la reelección en el IEE. Y en una de éstas hasta consejera presidenta la hacen.

Por eso estamos como estamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1663>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El día de Agüera

Todo indica que el rector de la máxima casa de estudio se cansó de esperar y ha comenzado a operar fuerte en caso de que sea necesario participar en la próxima elección del 2013.

Su figura se encuentra excelentemente posicionada, pero ahora aprovechó el pretexto de su tercer informe de

labores correspondiente al segundo periodo de administración la frente de la UAP, para ahora sí promocionarse con todo por todos los rincones del municipio de Puebla. En la toda la demarcación se pueden observar camiones con la figura del rector, pero lo novedoso es que en muchas casas de la ciudad han comenzado a aparecer lonas con la figura del hombre que consolidó la transformación de la máxima casa de estudios en el estado.

Por si fuera poco circulan los resultados de un estudio realizado entre militantes y adherentes de Acción Nacional (al cual tuve acceso), en el cual, si adivino, uno de los personajes mejor posicionados es también el rector Enrique Agüera Ibáñez. De acuerdo a este estudio, 72 por ciento de los panistas consultados conoce el rector Agüera; de éstos 85 por ciento tienen una opinión positiva y 12 por ciento negativa, para una preferencia efectiva de 73 por ciento. El rector tiene una alta aceptación entre los panistas de acuerdo a este sondeo, y sus números sólo se pueden comparar a los números que tienen "El Tigre" Humberto Aguilar, quien también cuenta con 73 por ciento de preferencia efectiva y sólo son superados por el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien cuenta con una preferencia efectiva de 76 por ciento.

Agüera es el rector de la era modera que más años ha estado al frente de la máxima casa de estudios en el estado, ya que arribó a la UAP para cubrir año y medio que aún le restaban al segundo periodo de Enrique Doger quien dejó el cargo para irse como candidato a la presidencia municipal de Puebla en 2004. El rector tiene ofertas, lo mismo para poderse ir a trabajar al gobierno federal que dentro de la actual administración o también fuera del país, pero cuentan sus más cercanos colaboradores que últimamente su interés ha cambiado y está más que interesado por lo que ocurre en el municipio de Puebla.

La estructura del rector de la máxima casa de estudios es operada en el municipio por el profesor Noé Torralba quien se ha encargado de distribuir con personal de la máxima casa de estudios la publicidad del rector, principalmente entre líderes priistas. También a la gente del rector se le ha visto muy cerca del subsecretario general de Gobierno, ése que antes era un inútil y que ahora todos tachan de "brillante": Mario Rincón; por algo será.

Todo apunta a que si no hay llamada de México, el rector Agüera podría optar por volver sus ojos hacia 2013, en donde los números marcan que tiene amplias posibilidades. Se dice que este día en su discurso como parte del tercer informe de labores, hará énfasis en que quiere seguir colaborando con Puebla.

Les ordenan bajar sus espectaculares

La misma mano que dio luz verde para que los aspirantes identificados con el gobernador Moreno Valle comenzarán a tapizar con espectaculares la ciudad, ahora dio una contraorden y todo comenzaron ya a "bajar" su publicidad; se dice que es parte de los acuerdos a los cuales se llegó con el panismo, para hacer equitativa la contienda interna. El argumento para solicitar que los aspirantes morenovallistas bajaran sus espectaculares es que incurren en actos anticipados de campaña, y en Guanajuato fueron multados por una acción similar a ésta.

Esta semana, humo blanco en el PRI

El próximo martes se reúnen en México las senadoras Blanca Alcalá y Lucero Saldaña Pérez, el secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan y el secretario de Gestión Social del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós con la dirigencia nacional para definir al personaje que se hará cargo del comité estatal del tricolor en Puebla. Hasta el momento prevalece sobre la mesa el nombre de Germán Sierra Sánchez para convertirse en el sucesor de Fernando Morales Martínez, pero el todopoderoso líder del Senado, Emilio Gamboa Patrón, puso en el tintero a uno de sus consentidos: el exdiputado federal Jorge Juraidini Rumilla para que la dispute a Sierra la posición.

Juraidini es gente del todopoderoso director general de Femsas, José Antonio Fernández, "El Diablo", además de ser cercano a Gamboa Patrón, de quien funge como suplente en el Senado de la República. El problema de Juraidini es que el PRI saldría "de Guatemala para entrar a Guatepeor", y es por sus nexos el oriundo de Teziutlán sería igual o más abyecto que su antecesor.

Pobre PRI, tan lejos del CEN y tan cerca del gobernador Moreno Valle.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1662>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Prida ya no podrá recurrir al acoso judicial vs periodistas

Armando Prida Huerta no es el primero ni el único que encuentra en la **libertad de expresión una veta de negocios**. Con más y mejor suerte otros antes que él lo lograron. **Ciudadano Kane** de Tercer Mundo, el propietario del diario *Síntesis* ha hecho del **acoso judicial** su marca propia para deshacerse de funcionarios

públicos, socios y periodistas que lo incomodan, así como para evitar rendir cuentas de su **extraordinario enriquecimiento** en las dos últimas décadas. Procesos penales y civiles han sido su instrumento para impedir que revelaciones periodísticas sobre la **construcción de su emporio** salgan a la luz pública.

Su **imperio del terror** se terminó gracias a la Suprema Corte de Justicia de la Nación que, el miércoles pasado **rechazó un amparo en revisión** solicitado por el también propietario de Litografía Magnograf y **exhibió como incompetentes** a los magistrados del Poder Judicial local que me habían condenado ilegalmente por daño moral. La libertad de expresión triunfó en la Primera Sala de la SCJN tras un largo juicio que arrancó en 2009. **Ningún otro periodista podrá ser amordazado** por Prida o amenazado con un juicio por daño moral.

El resolutivo de la Primera Sala de la Suprema Corte, sin embargo, va más allá de Armando Prida y de Arturo Rueda. De hecho, abarca a todos los periodistas y medios de comunicación en Puebla, ya que **por primera vez un Tribunal Colegiado aplicó el criterio emanado del caso La Jornada vs Letras Libres**: el enfrentamiento de dos medios de comunicación en un contexto democrático es la base sobre la que se sostiene el mercado de las ideas. Por tanto, ni es punible ni sancionable por la vía penal y/o civil, una vez que se aprueba el criterio de **relevancia pública**, ya sea por el personaje en cuestión o por el contexto del tema.

El caso Prida vs Rueda, o CAMBIO vs *Síntesis*, no escapa a esa lógica: la demanda de daño moral que el impresor interpuso en mi contra tuvo como origen la denuncia de **dos hechos periodísticos**. Uno, los beneficios que obtuvo por **millonarios contratos asignados de forma directa en la Conaliteg** pese a sus antecedentes de inhabilitación del 2000 al 2006. Dos, el uso abusivo del nombre de las **hermanas Verónica y Ángeles Mastretta** pese a que expresamente habían renunciado a pertenecer a la Fundación para la Libertad de Expresión, el membrete bajo el que Prida pretende aparecer como un adalid del periodismo, personalidad que nadie le ha comprado en el ámbito nacional.

Otros periodistas, de forma directa e indirecta hicieron eco de esas y otras irregularidades del **Ciudadano Prida** a los que también sometió al acoso judicial: **Carlos Ramírez, Mario Alberto Mejía y Enrique Núñez**. El legendario autor de "Indicador político" fue exonerado por el Poder Judicial del Distrito Federal. En los casos de los directores del portal *Sexenio* y de *Intolerancia Diario*, está documentada la escandalosa intervención del Poder Judicial local, con **línea dictada por los magistrados Alfredo Mendoza y David López Muñoz** para hacerlos pasar por culpables.

En los tres casos: Mejía, Núñez, y su servidor, fuimos condenados en primera instancia por **jueces dóciles** que nunca analizaron a profundidad el caso, dejaron de evaluar pruebas a nuestro favor e incluso las extraviaron. Las sentencias fueron confirmadas por magistrados, en el mejor caso incompetentes, bajo severas irregularidades como el **acoso mediático en contra de Margarita Palomino**, que incluso fue difamada en una revista nacional bajo la falsa acusación de no poseer título de licenciada en Derecho.

Contra las sentencias absurdas del Poder Judicial local se alzó un fallo histórico del Segundo Tribunal Colegiado que exhibió a los magistrados locales y los obligó a realizar una **sentencia exoneradora** que desató la furia de Armando Prida Huerta y su **abogado postulante Carlos Meza Viveros**.

El fallo de la Suprema Corte también pone en su lugar precisamente a Meza Viveros, otro de los que han hecho del **acoso judicial contra reporteros y medios de comunicación su arma favorita** para detener informaciones en su contra. Notario que **litiga con la extraña complacencia de la Secretaría General de Gobierno**, bajo el pretexto de tener licencia a la fe pública que, sin embargo, administra su esposa Hilda como si uno y otro no fuera lo mismo.

Pese a las oscuras maniobras, el planteamiento de mi defensa encabezada brillantemente por el **abogado Jesús Ernesto Salgado Marín**, del despacho Iura, resultó acertado: el impresor Prida, pese a ostentarse como un adalid de la libertad de expresión, precisamente lo que buscaba era silenciarme con una demanda. El pleito debía dirimirse como un **conflicto por la libertad de expresión** y no por el supuesto honor del propietario de *Síntesis*.

A partir del fallo de la Corte se abre en Puebla una nueva etapa para libertad de expresión que beneficia a periodistas, reporteros y empresas de la comunicación: el **debate entre nosotros puede ser tan abierto como queramos**, sin el miedo a demandas. La prueba de la relevancia pública beneficia también tratándose de funcionarios de los tres niveles de gobierno que no podrán amordazar a periodistas con la amenaza de hacerlos perder su patrimonio.

Mañana, los argumentos de la Suprema Corte y del Tribunal Colegiado.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-081012.php>

(Opinión/Javier Lozano)

La gallina de los huevos de oro

Para Gloria, Ernesto, Alonso y Alberto. Grandes ausencias.

Apenas el pasado lunes 21 de mayo escribía en estas mismas páginas de El Universal que, en nombre de los derechos de los trabajadores y en defensa de la bendita autonomía sindical se cometen todo tipo de excesos, tanto patrimoniales como retóricos. Esta tesis ha cobrado vida en la discusión que ahora mismo tenemos en el Senado de la República.

En efecto. El proyecto de reformas y adiciones a la Ley Federal del Trabajo que recibimos de la Cámara de Diputados (Reforma Laboral) es un paso adelante en materia de competitividad, productividad y trabajo decente pero es prácticamente omisa en los rubros de transparencia y democracia sindical. Cierto es que se propone eliminar la posibilidad de incluir en los contratos colectivos de trabajo la llamada cláusula de exclusión por separación, instrumento monstruoso e inconstitucional según el cual un trabajador puede perder su empleo sin derecho a indemnización si es separado de las filas de su sindicato, pero nada más.

El proyecto ha sido rasurado en su primera aduana. Los preceptos relativos a dotar de una mayor certidumbre jurídica en el ejercicio del legítimo derecho de huelga y a profundizar en el régimen de libertades y derechos de los trabajadores respecto de sus propias organizaciones gremiales fueron excluidos de la minuta que nos fue enviada a pesar de la insistencia de los legisladores del PAN por mantenerlos.

En pocas palabras, los diputados del PRI y PVEM decidieron mantener el régimen de abusos y privilegios de líderes sindicales en detrimento de derechos fundamentales de sus propios trabajadores y de la competitividad de la planta productiva de nuestro país. ¡Que viva la gallina de los huevos de oro! Esa no se toca. Faltaba más.

En principio, pareciera que el contenido del proyecto de Reforma Laboral, en lo general, es muy bueno. Incluye nuevas modalidades para la contratación que beneficiará a jóvenes, mujeres y adultos mayores de 40 años para ingresar o reinsertarse en el mercado formal de trabajo; introduce fórmulas para incrementar y medir la productividad con lo que se creará riqueza y mejorará el ingreso de los trabajadores que más y mejor se capaciten y desempeñen su labor; evita abusos en la subcontratación (outsourcing); presenta notables avances en materia de equidad y género, personas con discapacidad, jornaleros agrícolas, trabajo infantil y trabajadores domésticos; mejora notablemente los procedimientos laborales en las juntas de conciliación y arbitraje; y dota de más y mejores instrumentos de supervisión, verificación y sanción de las autoridades del trabajo.

Sin embargo, el no tocar ni con el pétalo de una coma ciertos aspectos fundamentales de transparencia y democracia sindical no es un tema del que el Grupo Parlamentario de Acción Nacional pueda hacer caso omiso.

Nosotros planteamos: voto libre, directo y secreto para elegir directivas de sindicatos; prohibir a los patrones retener del salario de los trabajadores su cuota sindical; que todo sindicato rinda cuentas de manera periódica y puntual o a petición de cualquier trabajador sobre la administración patrimonial; que los sindicatos con más de 150 socios tengan que pasar por dictamen de auditor externo los resultados de su gestión administrativa; y que existan mecanismos eficaces para que esa rendición de cuentas sea clara, precisa, oportuna y transparente. En pocas palabras, se trata de que los trabajadores elijan con plena libertad y sin temor a represalias a sus líderes y que éstos le digan a sus representados en qué están gastando el dinero proveniente de las cuotas de los propios trabajadores, mismas que han de ser entregadas por mecanismos alternativos y no por descuento de la quincena del trabajador para ser enteradas al sindicato cual si fueran impuestos.

Pero, como era de esperarse, ya comenzaron los amagos. Que si regresamos cualquier cambio, por mínimo que sea, a la Cámara de Diputados, se corre el riesgo de que la Reforma Laboral se empantane y se pierda la oportunidad de sacar el proyecto con carácter de iniciativa preferente. Que los sindicatos no aceptarán que se violente en forma alguna la inmaculada autonomía sindical y otras aseveraciones de la alianza histórica del PRI con sus organizaciones sindicales.

Que quede claro. Somos cámara revisora. Eso significa que tenemos no solo la facultad constitucional sino la obligación de analizar con todo cuidado los proyectos provenientes de la cámara de origen y actuar en consecuencia. Si se tiene que enmendar la Reforma Laboral porque así le conviene al país, lo haremos. Esperamos contar para ello con los votos necesarios de los partidos que conforman el frente progresista para alcanzar la mayoría. Ya los diputados sabrán qué hacer con aquello que les enviemos de vuelta y así la sociedad sabrá, de una vez y por todas, quién está a favor de la transparencia y la democracia en todos los órdenes de la vida pública del país y quién solo se adorna con esos conceptos en su eterna y falsa retórica.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionlozano/2012/octubre/colum-opinionlozano-081012.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Movimiento Ciudadano puso miel al cebo para atraer a las tribus perredistas

La definición de Movimiento Ciudadano de **no ir en alianza con el PAN ni con Rafael Moreno Valle descarta también de forma indirecta al PRD**, y lo descarta porque la fórmula perredista que liderará a ese partido en los comicios de 2013 carece de argumentos para negar que le prestará sus siglas al gobernador

poblano en la designación de candidatos a presidentes municipales y diputados.

No sé a ustedes pero a mí **la rudeza** empleada por Ricardo Monreal, José Juan Espinosa y Mario Vélez al resolverle al mandatario que no quieren tratos con él el año que viene **se me hizo un exceso por varias razones**; primero, porque como reza el proverbio: lo cortés no quita lo valiente, y con marcar su raya y su distancia hubiera sido suficiente; segundo, porque la ofensa no es recomendable en la política pues destruye los canales de la comunicación; y tercero, porque inician las hostilidades antes de tiempo.

Es de imaginarse que con el embate al gobernador lo que pretende Movimiento Ciudadano es ponerles miel a las tribus perredistas inconformes con los liderazgos de Eric Cotoñeto y Julián Rendón **para atraerlas a su regazo**. Pero para eso, ¿era necesario que clamaran públicamente que quien parió a Moreno Valle fue la corrupción del PRI y del PAN? ¿Era necesario que se mencionara que el gobernador parece gemelo de Marín y Fernando Manzanilla de Javier López Zavala? No lo creo.

Sin embargo hagamos a un lado el modo, la forma y el fondo de decirle al mandatario de manera ofensiva que con él ni a la esquina, lo que debe estar muy bien calculado, y dediquemos unas líneas a un perredismo que **por los indicios a la vista** no sólo sufrirá una fisura importante en sus entrañas sino que **podría no recoger los votos calculados por los operadores morenovallistas ni por Los ñoños o los chuchos**.

Es de imaginar que **si las tribus del PRD se lo proponen** y cumplen las amenazas de inconformidad hacia Cotoñeto y Rendón **e inician el éxodo se llevarían consigo capitales suyos de alta valía a otras opciones de la izquierda**, y por el lopezobradorismo exacerbado (oral y manifiesto) que derrama y promueve Movimiento Ciudadano mucho se asemeja a la tierra de Israel, a donde igual que los hebreos pueden emigrar los clanes perredistas.

No siempre lo que parece es, pero **a como pintan las cosas el PRD podría no ser la fuerza arrasadora e incontenible de 2012**, la misma que puso a Andrés Manuel López Obrador en la cúspide de los votos y el entusiasmo poblano, sino más bien un mal chiste cuyos dirigentes Cotoñeto y Rendón poco podrían presumir después de la jornada electoral del año que viene. Por eso mismo, y vuelvo al principio, me parece que el discurso agresivo y violento de Movimiento Ciudadano fue innecesario dado que las cosas se están dando de manera natural para que las tribus del sol azteca emigren. Aunque si esa es su estrategia adelante, ya estaremos comentando sus resultados.

www.quintacolumnacom.mx/columnas/entradas/2012/octubre/colum-entradas-081012.php

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La democracia en el PRD

SI USTED NO entiende la democracia que practica el PRD en su interior, se debe a que se trata de una democracia revolucionaria. Es una democracia al revés, en la que a su militancia no se le concede ni voz, ni voto. Los delegados del Consejo Político Estatal son electos por dedazo y se reúnen cada cinco años aproximadamente, pues ese tiempo tenían de no sesionar en Puebla.

Por fin, el sábado se reunieron en un hotel de esta capital, y para que no hubiera problemas se pidió el apoyo de la Policía municipal, que mantuvo rodeado el edificio donde se llevó a cabo la reunión, en la 5 Poniente, entre la 25 y la 27 Sur.

A pesar de la presencia de la Policía, la diputada federal Roxana Luna Porquillo, de la Alianza Democrática Nacional, repartió "cachetadas" que dio gusto. Pero ni demostrando su bravura logró impedir que el genuino representante de la "cultura del esfuerzo", don Eric Cotoñeto, llegara a la dirigencia estatal de su partido.

Eric, ya se sabía desde la semana pasada, era el candidato elegido por los dioses perredistas. Era una criatura del actual senador de la República don Miguel Barbosa Huerta, que lo trajo para que vigilara el edificio del PRD en la 13 Oriente, luego lo hizo su chofer, y más tarde, después de un intenso entrenamiento y capacitación política, al estilo perredista, lo hizo diputado local, con su primo (de Barbosa) como suplente.

Ahora, para premiar su buen comportamiento como legislador poblano y para dar paso a su pariente para que ocupe la curul que deja vacante Cotoñeto, lo eleva a la categoría de dirigente estatal.

Quienes se oponen a él, son una minoría que no entiende que en un partido altamente democrático, todo mundo tiene derecho a ascender y a lograr puestos importantes, teniendo un padrino adecuado. Don Eric lo tiene y ni hablar, se lo ha ganado.

Como secretario general quedará don Julián Rendón Tapia, que también contendió internamente para llegar a la presidencia de su partido, pero fue convencido de que el único que garantizaba la unidad de todas las tribus perredistas era don Eric, a quien todos conocían pues, como decimos antes, fue el encargado de la vigilancia del edificio perredista, y luego chofer y prácticamente secretario privado del hoy poderoso coordinador de la fracción perredista en el Senado de la República, don Luis Miguel Barbosa Huerta.

No había más, pues. Ciento Once votos, de 158 delegados, lo dijeron todo. Sólo 47 o no votaron o votaron en contra. La diputada Luna Porquillo, dirigente de la Alianza Democrática Nacional, fuera de repartir entre varios de sus correligionarios sonoras cachetadas, no tuvo nada qué decir y mejor se retiró, no sin antes amenazar, junto con la Izquierda Democrática Nacional, otra tribu, con desconocer la elección del dirigente Cotoñeto.

Lo que dice la experiencia

NO SE PREOCUPE, la experiencia nos dice que no pasará nada, absolutamente nada. Ni don Eric será dirigente provisional, ni se desconocerá la asamblea. Nomás imagínese qué mensaje se enviaría al mundo democrático si el coordinador de los senadores de izquierda no pudiera poner al dirigente de su partido en su estado. ¿Qué clase de democracia sería esa?

Don Eric cumplirá su periodo de tres años si no se atraviesa una mejor posición para él dentro de su partido, en algún cargo de representación popular. Y por lo que se refiere al desconocimiento de la elección, ¿quién les dijo a los opositores que las mayorías deben someterse a las minorías?

Después de la elección viene el reparto del botín, es decir, de las diversas secretarías que componen el Comité Directivo Estatal, y una vez que esas secretarías se distribuyan entre las tribus o corrientes perredistas, todo volverá a la tranquilidad. Puede apostar.

Ya se dice que doña Socorro Quezada Tiempo, que fue una fuerte aspirante a la dirigencia al principio, pues al parecer contaba con el apoyo de la cúpula por su buen comportamiento, por no haber repartido cachetadas entre sus oponentes en ningún acto público, tendrá asegurada una diputación local en la próxima legislatura, y que su esposo puede llegar a ser el secretario de Finanzas del partido. Nomás imagínese.

No, hay suficiente para repartir. Don Jorge Méndez Spínola, un izquierdista histórico, también tendrá algún cargo para él o para alguien de los suyos. Don Jorge es parte de la historia viva del PRD. Tuvo su época de gloria cuando fue diputado local. Prácticamente manejó el partido de la Revolución Democrática a su antojo, como ahora lo hace un discípulo suyo, un buen discípulo, don Miguel Barbosa, pues ha llegado a superar al maestro al que, por cierto, eliminó de la dirigencia estatal para encumbrarse él.

Hay que entender. Los perredistas han luchado siempre por la democracia y por la justicia social, son los más acervos críticos de los usos y costumbres de priistas y panistas, que aunque actúan igual que los perredistas, no son iguales. Hasta entre los políticos hay clases.

¿Se imagina a una panista o a una priista cacheteando a sus compañeros? En todo lo demás son iguales, pero en eso no. Unos son institucionales y otros honestos cristianos.

Los 24 años de Buenos días con López Díaz

TODO EL MUNDO político de Puebla se dio cita el viernes en la comida que doña Coral Castillo de Cañedo ofreció con motivo del 24 aniversario del noticiero Buenos días con López Díaz, que conduce el buen amigo Javier López Díaz.

Estuvieron el gobernador Rafael Moreno Valle y su esposa, así como los exgobernadores Mariano Piña Olaya y Melquiades Morales Flores, el presidente municipal Eduardo Rivera, acompañado de su esposa también, dirigentes de los partidos políticos, diputados, senadores, etc.

Entre los más saludados por la concurrencia se vio a Fernando Manzanilla Prieto, el secretario general de Gobierno, que suena como fuerte aspirante del PAN a la presidencia municipal de Puebla; también al priista José Chedraui Budib, aspirante al mismo puesto por parte del PRI; al diputado federal, exrector y expresidente municipal Enrique Doger; al mismo rector Enrique Agüera Ibáñez y a muchas personas conocidas, tanto en el mundo político como empresarial.

Protesta contra las reformas

LAS REFORMAS A la ley laboral fueron duramente criticadas en un mitin realizado en esta capital el sábado al que asistieron dirigentes del partido Movimiento Ciudadano, encabezados por el diputado federal Ricardo Monreal y el diputado local Juan José Espinosa, así como dirigentes de agrupaciones de izquierda, como el profesor Mario Vélez Merino y René Sánchez Juárez, exdirigente de la FROC en Puebla, y líderes de diversas organizaciones sindicales.

Echaron de su ronco pecho contra el gobierno federal y contra el gobierno local, a quienes criticaron por desentenderse de las necesidades de la mayoría de la población para satisfacer sólo a las clases pudientes mediante obras que en nada benefician al pueblo.

Esta semana estuvo muy movida y, por lo que se ve, la actividad política de todos los partidos y de organizaciones independientes se va a incrementar, pues los problemas de seguridad, de desempleo y de carestía, están creciendo.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-081012.php>

(En Punto)

Enrique Agüera Ibáñez recibirá esta noche a más de 3 mil invitados en el Auditorio del Complejo Cultural Universitario.

El rector de la BUAP llega al tercer informe de labores de su segundo periodo de cuatro años en medio de rumores acerca de su futuro político, pues mientras en algunos lados se comenta su probable integración al gobierno federal de Enrique Peña Nieto, en otros se le visualiza como precandidato a presidente municipal de Puebla en las elecciones locales del próximo año.

Seguro que Agüera destacará los logros en materia educativa como el reconocimiento al 100 por ciento de sus programas certificados, la evaluación de acreditadoras internacionales por el manejo adecuado de las finanzas, así como las dos mega obras inauguradas en el presente año: la Biblioteca Central y el Estadio Universitario, ambas ubicadas en Ciudad Universitaria.

Junto con ese y otros temas, se espera que el rector haga un recuento de su paso por la Universidad y que mencione algún mensaje relacionado con el futuro, si acaso su futuro político.

El rector ha demostrado ser un hombre prudente al momento de emitir comentarios que tengan que ver con sus aspiraciones y sus deseos personales.

"En este momento soy rector y la Universidad es lo único que me interesa", suele contestar, palabras más palabras menos, cuando los reporteros le preguntan los trascendidos de moda que invariablemente tienen que ver con él.

¿Se mantendrá esta noche en esa línea?

Es probable.

A ver qué ocurre.

Finalmente se impuso la negociación en el proceso de "estire y afloje" que desde hace unas semanas emprendieron los dos bandos panistas que se disputan el control del partido en Puebla, el del gobernador Moreno Valle y el Yunque, liderado este último, al menos visiblemente, por Juan Carlos Mondragón y el edil Eduardo Rivera.

Mondragón se irá, y en su lugar, justo en el último mes del año, ingresará un dirigente estatal salido de otro proceso de unidad, es decir, que no habrá contienda interna para ver cuál de ambos grupos se queda con la presidencia.

Se resolvieron las diferencias.

Desde la Ciudad de México, donde se ofreció una conferencia de prensa poco después de alcanzar el acuerdo, Gustavo Madero ponderó los valores de unidad, disciplina y generosidad como motores de las negociaciones entre todos los panistas, quienes, subrayó desde ahora, participarán de manera equilibrada en la definición de candidatos a puestos de elección popular.

Qué significa eso.

Simple: que el pastel denominado "elecciones locales 2013" será repartido, aparentemente, en partes proporcionales.

El arreglo en el PAN debe ser, y es, una luz amarilla para los objetivos políticos del PRI, que, al menos en la capital del estado, sigue tirado en la lona.

Tan solo unas horas después de asumir la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el diputado local con licencia, Eric Cotoñeto Carmona, ya dejó entrever cuál será la prioridad de su "mandato" de cara a las próximas elecciones estatales.

Tres ocupar la silla principal en el Comité Directivo Estatal del perredismo, Cotoñeto soltó como una fuerte posibilidad la idea de relanzar la coalición de partidos opositores al PRI que compitió en las locales de 2010.

Eso sí, advirtió que eso no será posible si al partido del sol azteca no se le concede un número importante de candidaturas a diputados federales y a presidentes municipales dentro de la eventual alianza opositora, pero lo que realmente cuenta es que ya puso el tema en la mesa, y eso debe ser sumamente trascendente para "sus jefes".

Quien quiera que sea, el "impulsor" de Cotoñeto Carmona lo mandó a la dirigencia para hacer esa tarea, la de promover la extinta coalición "Compromiso por Puebla" para regresar a la arena electoral.

Y Cotoñeto, disciplinado, ya comenzó a cumplir.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

De informes de labores y un poco más

Las invitaciones dicen que se trata del "Tercer Informe de Labores".

Oficialmente lo es, pero en los hechos, el del lunes será el octavo informe que pronunciará Enrique Agüera Ibáñez ante la comunidad universitaria de la BUAP.

Agüera encabezó un primer ejercicio de rendición de cuentas al finalizar el último año del segundo periodo de Enrique Doger, cuando le tocó cerrar un ciclo ajeno en calidad de rector sustituto.

Después de aquel informe realizó otros cuatro, correspondientes ya a su primer periodo.

El del próximo lunes será entonces el tercero del segundo periodo, como está impreso en las invitaciones, y aun cuando restaría la lectura del cuarto para octubre del año que viene, es muy probable que éste ya no tenga a Enrique Agüera como protagonista del acontecimiento.

Esa es la circunstancia que hace especial el acto público que está programado para las 19:00 horas del lunes 8 de octubre en el auditorio del Complejo Cultural Universitario.

Será el "Tercer Informe de Labores", sí, pero quizá será también el último de Agüera Ibáñez como máximo responsable de la Universidad.

El rector es centro de variadas especulaciones que lo visualizan fuera de la BUAP en el corto y mediano plazos.

Unas versiones lo ubican colaborando en el gobierno federal de Enrique Peña Nieto, al frente de una Subsecretaría en la SEP o del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, como trascendió en esta columna el 20 de agosto, y otras lo ponen como candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla en el 2013.

Ambas son posibilidades latentes en el futuro de Agüera, y ambas son las que alimentan la percepción colectiva que considera inminente su renuncia.

Los ojos, los oídos y toda la atención de la clase política estarán centrados en las palabras que pronunciará Agüera el lunes.

Por eso es que no puede ser ni será un informe cualquiera.

Las coyunturas políticas, lo que esperan los actores políticos, obligan al rector a poner especial énfasis en su discurso.

El del próximo lunes tendrá que ser un informe plagado de mensajes.

Puede ser el de la despedida del rector, y al mismo tiempo, el de la bienvenida para una nueva etapa.

Las circunstancias, sus circunstancias, lo orillan a eso.

En los corrillos del medio del espectáculo se comenta que está por concretarse el arribo de OCESA a Puebla para hacerse cargo del Auditorio Siglo XXI y el Centro Expositor y de Convenciones.

Según esta especie, que, insisto, es materia de cuchicheo entre los promotores de eventos y conciertos que se realizan en la entidad, esta empresa y el gobierno del estado han decidido aterrizar el acuerdo que venían cocinando desde hace meses para entablar una relación formal, una relación de negocios.

El hecho que llamó la atención y que obligó a los curiosos a indagar en el tema es la presentación de Alejandro Sanz prevista para el 10 de octubre, en el Siglo XXI.

Al cantautor español lo trae OCESA.

Y eso, juran los que saben del tema, no es coincidencia.

Es, supuestamente, la punta de entrada para el arreglo que ya se veía venir.

La buena noticia para los poblanos es que habrá espectáculos de mejor calidad que antes.

La mala noticia es que las empresas que pretendían competir por ese contrato se quedarán con las ganas.

Laura Kuri Capur de Maldonado, presidenta del voluntariado de la SEP, y Marcelo García Almaguer, director general de Puebla TV, sumaron esfuerzos para preparar una temporada de teatro que tiene como propósito contribuir a la prevención del acoso escolar o 'bullying'.

Usando como protagonistas a los personajes del programa infantil 'El Callejón', las representaciones teatrales llevarán un mensaje positivo y de ayuda a la población estudiantil del estado.

La obra se llama "Así nos llevamos, porque el 'bullying' no es cosa de juego".

Se presentará durante el mes de octubre en un total de 13 funciones, a partir del próximo miércoles, en el Teatro del Complejo Cultural Universitario.

La entrada será gratuita

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

Gustavo Madero y Moreno Valle, decididos a ganar Puebla. Fernando Manzanilla y Antonio Gali, ajustes que vienen en el gabinete estatal

LAS MÁS ELABORADAS hipótesis políticas adelantan ya el probable desenlace que tendrán las hostilidades que dirimen elementos de la línea dura, extremista, recalcitrante y autonomista del PAN con el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, en las que interviene y media la más alta instancia direccional de ese partido LUCHA DE UNA COFRADIA panista sin más propósito que romper el cerco de la marginación y del relegamiento en que los ha mantenido estos dos años el Gobernador, disputarle el control interno del PAN, alcanzar los beneficios económicos que piensan debe tener el partido en el poder, y la repartición ecuménica de las candidaturas en juego con la renovación de 217 ayuntamientos y 26 diputaciones locales en julio de 2013.

ALBIAZULES QUE NO sienten como suyo el gobierno de Moreno Valle. Si el de Eduardo Rivera integrado con puros rostros doctrinarios y devotos correligionarios. Al primero lo censuran y califican de "autoritario, autócrata, anti demócrata", que "tiene arrodillado al panismo".

ES SU ADVERSARIO político desde que les negó las mieles del poder dentro de su gabinete. Son cabezas visibles de este movimiento: Juan Carlos Mondragón, Ana Teresa Aranda Orosco, Humberto Aguilar Coronado, Francisco Frayle, Jorge Ocejo Moreno.

A RIVERA LO TRATAN y respetan como capitán del equipo, Es su líder moral, financiero y político de donde salen los apoyos hacia el panismo local.

LA SALIDA DEL PAN de Los Pinos es el detonador de su rebelión. O se quedan cruzados de brazos, imperturbables. O le declaraban la guerra al Gobernador en una lucha en la que nada tenían que perder y todo que ganar, a sabiendas de la dureza y drasticidad con les respondería el mandatario.

EL EJECUTIVO HA inclinado la balanza abrumadoramente a su favor. En razón y peso de los medios financieros, del poder político estatal y sus magníficas relaciones con el presidente que se va, y el que llega a Los Pinos a partir del primero de diciembre.

TAN OSTENSIBLES VENTAJAS le permiten ofertar mayores garantías de éxito a su partido, a sus dirigentes nacionales, a sus candidatos, a la continuidad del PAN en el Ayuntamiento, a la consolidación y fortalecimiento de su proyecto de corto y mediano plazo.

GUSTAVO MADERO HA la balanza a favor del Ejecutivo. No correrá el riesgo de una derrota adicional al estruendoso desastre y salida de Los Pinos con un PAN enfrentado en Puebla. Qué deplorable sería que en Puebla disputen los girones, astillas y restos del naufragio.

MORENO VALLE DEBE autoconvencerse también de que los tiempos y circunstancias cambiarán en este país con la llegada de Enrique Peña Nieto a Los Pinos, que bien se dice es su amigo, en la fila hay veinte gobernadores priistas que se la jugaron a morir para que Peña ganara aún en los dudosos términos que quedaron registrados. Ya no seguirá siendo el gobernador consentido como lo es de Calderón a la hora de desahogarle cuantiosos recursos presupuestales.

LLEGAN AL GABINETE federal otros grupos, otros políticos, otros intereses, con ideas, visiones, proyectos, compromisos y objetivos muy diferentes. Con enormes desafíos ante la crisis que ha generado el fracaso de las instituciones políticas, jurídicas, económicas, sociales, educativas, agroalimentarias y de seguridad que heredarán de Fox y Calderón.

POR EL INTERES PÚBLICO, de su gobierno y su futuro político, el gobernador estaría obligado a dar un giro de 180 grados en su estrategia y actitud caprichosa, altiva y autocrática en su relación con los otros dos poderes del Estado. Conducta inconsecuente con la obligada templanza y equilibrio, prudencia y tolerancia de un mandatario elegido democráticamente.

CONTEMPORIZAR CON SUS adversarios, establecer pisos firmes en la indispensable y duradera relación presente y futura con el panismo repelente a su liderazgo le costará concesiones y candidaturas; pastelearlos con alguna cartera, a partir de los inevitables cambios y enroques que hará en su gabinete luego de su Segundo Informe, aunque el de Amy Camacho lo tuvo que apurar en el Medio Ambiente,

COMO LO HACE. Jugando a la inteligencia más que a la fuerza, con el impresionante programa de pavimentación de calles con concreto hidráulico que realiza correligionaria y hermanablemente con el alcalde Eduardo Rivera que anda feliz porque su campaña de pavimentación de calles, lo único y mejor de su obra, ha tenido un avanza impresionante

DE SU GABIENETE saldrán algunos de sus más preciados y apreciados colaboradores en busca de la candidatura a la alcaldía de Puebla. Fernando Manzanilla Prieto, su poderoso, fiel, leal e inteligente secretario General de Gobierno, el de mayor confianza y eficiencia en la desactivación de la conflictiva social y política; el más diestro en la estructuración y armado de mancomunidades con grupos empresariales, profesionales, sociales y partidistas. De su vocación mutualista se derivará una coalición de partidos que empujarán su candidatura.

EL OTRO GRAN ELEGIDO para enarbolar la candidatura al municipio, también mediante una coalición multipartidista o incluso como candidato del PRI y del PVM, es Antonio GaII Fayad, político de carismático trato y sencillez que logra una comunicación y simpatía inmediata con sus interlocutores.

GALI HA COLABORADO en varios gobiernos estatal y federal de signo ideológico diferente. Jamás ha jugado una candidatura con las siglas o colores de algún instituto. Esto le abre las posibilidades de amarrar una candidatura ecuménica, con partidos de izquierda y derecha, a partir del relevante papel que juega como secretario de Infraestructura.

HAY UN GRUPO DE secretarios de Moreno Valle que amenazan con abandonarlo: Dicen que Enrique Peña Nieto y Miguel Mancera ansían integrarlos a sus respectivos gabinetes. Se creen brillantes, amigos de primer nivel de ambos, aunque en Puebla no han demostrado esa gran valía y lucidez administrativa.

ARDELIO VARGAS Fosado andaba muy ansioso de venir a servir a los poblanos, pero como buen policía lo que ha hecho es reprimirlos A Ardelio y a Víctor Carrancá Burguetti, procurador de Justicia, se les ha disparado el índice de la delincuencia común, según el INEGI. Y en el colmo de la mala vibra se le derrumbó el edificio de la procuraduría que ya reconstruye el gobierno.

LUIS MALDONADO VENEGAS, secretario de Educación, le tiene prendidas sus tres veladoras a Elba Esther Gordillo, para que lo rescate de Puebla, ciudad que ya le quedó chiquita a sus ambiciones y proyectos de gran visión. ¿Usted cree que en verdad Peña y Mancera andan tan ayunos de colaboradores?

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo)

De un sondeo para medir aspirantes a dirigencia del PRI y otras cosas

Que el Comité Ejecutivo Nacional del PRI aplica un sondeo al azar de la lista de sus 600 consejeros políticos estatales de Puebla, para medir quién de los aspirantes a la dirigencia estatal es mejor visto para sustituir a Fernando Morales Martínez.

Fuentes confiables del CEN confiaron a este reportero, que aunque la lista de aspirantes es amplia, hasta el momento esa encuesta dice que son tres los que tienen mayores posibilidades: Alberto Jiménez Merino, Jaime Alcántara Silva y Germán Sierra Sánchez.

El resto de los aspirantes prácticamente están descartados, todos tienen un por qué: Adela Cerezo, por ejemplo, es poblana, pero su trabajo político ha sido en otros estados; Pablo Fernández del Campo sólo lo conocen en la ciudad de Puebla.

Las posibilidades podrían reducirse a sólo dos: Jaime Alcántara y Alberto Jiménez, porque ambos ya fueron secretarios estatales, conocen los grupos en la entidad. Al primero lo respalda Beatriz Paredes Rangel y al segundo lo respalda su trayectoria como político.

El sondeo no será decisivo, sino un instrumento en el proceso de renovación de la dirigencia. A más tardar en 15 días el CEN del PRI lanzará la convocatoria para seleccionar al remplazo de Fernando Morales.

Por cierto que a Pedro Joaquín Coldwell le causó enojo las versiones que Fernando Morales difundió a medios locales, luego de la reunión que ambos tuvieron en la Ciudad de México, de que fue ratificado en el cargo.

Supuestamente recibió una llamada telefónica el todavía líder local para recordarle que el encuentro fue para establecer que el Consejo Político Estatal de Puebla va a efectuarse en noviembre próximo.

**

Que en esta semana un grupo de agremiados al Sindicato de Trabajadores de la Música Sección 53 de Puebla viajará a la Ciudad de México para buscar una entrevista con el líder del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato de Trabajadores de la Música, Filemón Arcos "Monchi", para exponer los intereses del dirigente local, José Rosete Luna, de querer hacerse tres años más del gremio.

Luego de que el periodista Jorge Rodríguez Corona reveló el 3 de octubre en su columna "A Puerta Cerrada" la existencia de dos tomas de nota de José Rosete, una que lo acredita como dirigente de la Sección 53 en el periodo de 2009 a 2012 con el voto que le dieron los músicos, y otra que en lo 'obscuro' consiguió para quedarse un año más en la dirigencia, agremiados al Sindicato comentaron a este reportero que Rosete llevó el tema a una asamblea de músicos ese mismo día.

Desacreditó la existencia de la segunda toma de nota y anunció que el 5 de octubre lanzaría la convocatoria para renovar la Sección 53. Pero en las bases de la misma estableció que sólo pueden participar 360 músicos que a decir de él son los que pagan cuotas, y no de todo el padrón de mil 500.

Pero de los que sí pueden votar hay muchos de apellido Rosete que son sus familiares y que también se dedican a la música y que, obvio, van a votar por él. Todo eso lo conocerá "Monchi", a quien le van a entregar un oficio con copia para el líder nacional de la CTM, Joaquín Gamboa Pascoe.

**

Que el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, comenzó este domingo con la promoción de sus aspiraciones a la candidatura a la alcaldía de Puebla por el PAN.

Fue en San Andrés Azumiatla, al sur de la ciudad de Puebla, donde hizo un recorrido con habitantes para

hablarles de las "necesidades de su comunidad".

**

Que Fernando Manzanilla Prieto estaría analizando no continuar con la búsqueda por la candidatura a la alcaldía de Puebla, y dejar el camino a Antonio Gali Fayad y Jorge Aguilar Chedraui.

Personalmente no creo esa versión, ahora cuando se acerca la posibilidad de repetirse para 2013 la megacoalición de 2010. Pero en los equipos de los otros dos aspirantes es lo se comenta.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm>



(La Entrega/Adrián Ruíz)

*¿Quién es RMVR?

* Desaseo gubernamental

"Gracias" señor gobernador. Los trabajadores del gobierno del Estado, queremos "agradecer" su política de austeridad, por rebajarnos la mitad de nuestro salario que nos obliga a hacer ajustes en el gasto familiar para que usted aparezca constantemente en programas de televisión. Queremos que sepa que estamos orgullosos de que cuente con helicópteros lujosos, aunque para ello se incrementen los despidos en las dependencias. Este es el gobierno del cambio que prometió, el jalón de orejas que nos hacemos a diario es insuficiente por votar por Rafael Moreno Valle Rosas.

Medio centenar de burócratas hicieron llegar a la Entrega una carta en la que expresan su rechazo a la política del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Porque los poblanos no vamos a tener a un gobernador tan famoso como cualquier galán de telenovelas. En Puebla nos hacía falta alguien como usted que promueva su imagen – perdón la de Puebla- y si es necesario gastar 180 millones de pesos en lograrlo que se haga faltaba más.

Para eso cuenta con el otro 50 por ciento de nuestro salario, sólo nos asalta una duda y nos gustaría que la despejara señor gobernador. Tiene contemplado en mínima parte proyectar algunas imágenes de lugares atractivos del estado de Puebla, como el centro histórico, conventos, ríos, lagos y muchas cosas maravillosas con las que contamos los poblanos, o sólo la deteriorada imagen de Moreno Valle Rosas, saldrá a cuadro.

También nos da gusto y nos llena de orgullo a los miles de poblanos que con nuestro sacrificio, usted viva en una residencia digna de su estirpe, gracias a la remodelación en la que invirtió 62 millones de pesos. De ninguna manera permitiríamos que una "estrella", habitara una pocilga de cualquier colonia de la periferia de la ciudad indigna por supuesto de su finísima persona.

Debe estar lo más tranquilo posible para planear con calma su futuro político, el de su familia y sus amigos. Y por nosotros no se preocupe ya veremos cómo hacer para completar la mensualidad de la casa de interés social donde vivimos. Tal vez nuestras parejas soliciten un crédito a la palabra por mil pesotes, capital suficiente para iniciar en el mundo de los negocios, estamos indecisos por el comercio de chalupas, memelas o tortas.

Otro tema por el que debemos felicitarlo es por el combate contra la corrupción, sobre todo a quienes se gastaron el dinero público en la adquisición de bienes, esos ladrones merecen la cárcel, en cambio los que lo utilizan para su imagen en comerciales y programas de televisión tienen justificación. Siga en la misma línea mientras pueda y lo permitamos los poblanos.

Por si le interesa señor gobernador, los que lo felicitamos presumimos con nuestros parientes en otros estado de Puebla, sobre nuestro mandatario que aspira a la silla presidencial en el futuro. La decepción ha sido de la misma dimensión que el gasto del dinero de los poblanos ¿quién es Moreno Valle Rosas?, cuestionaron la mayoría. Y eso que radican en estados vecinos como Morelos, Oaxaca, Veracruz, Hidalgo y Estado de México, para los del norte y sureste del país el gobernador poblano ni siquiera existe.

Hemos de reconocer que al inicio de su administración por nuestra ignorancia –no estudiamos en Harvard- no entendíamos su política y pedimos una disculpa. Después de año 9 meses ya entendimos señor gobernador que tenemos tanto que agradecerle sobre todo por los descuentos a los salarios, la falta de aumento de los mismos, la austeridad a la que nos obliga, por traer fuereños a laborar en puestos que nos pertenecen, pero por encima de todo por disponer de los recursos de los poblanos para promocionar su imagen. Sin más por el momento sus atentos sacrificados. ¡Gracias!

Reporte del Informante

Dote familiar. Grande les quedó el gobierno de Puebla a los morenovallistas, un ejemplo claro es el papelazo que hace en la secretaría de gobernación, Fernando Manzanilla Prieto, cuñado del gobernador, quien no da una en la política interna del estado poblano. Por el contrario anda alocado visitando juntas auxiliares y colonias de la capital poblana para promocionarse en su empeño por alcanzar la candidatura a la Presidencia Municipal.

Disfrazadas de jornadas ciudadanas intensifica su precampaña para conquistar el voto de los ciudadanos. Y para conseguirlo cuenta con recursos económicos específicos para la tarea. La falta de convocatoria obligó al secretario a ordenar que lleven acarreados de todas las secretarías y direcciones del gobierno a las jornadas de fines de semana para que en las fotografías los lugares a los que llega se vean repletos de gente. ¡El que solo se engaña!

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/la-entrega>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Le resultó a RMV la emboscada en el PRD**

***Dudas de que el PAN haya llegado a la SCJN**

Le emboscada le resultó.

Ahora también controla al Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla.

Con ello, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas tiene a uno de los principales institutos políticos de la izquierda en el estado. Al Partido del Trabajo (PT), como se lo he dicho, amable lector, no le costó ningún trabajo echárselo a la bolsa.

Con sólo escuchar las declaraciones de sus dirigentes y del diputado petista local, Zeferino Martínez Rodríguez, se puede constatar.

El que le falta es el Partido Movimiento Ciudadano (PMC), cuya dirigencia y diputado local, José Juan Espinosa Torres, aún cuando señalen una y otra vez que no cederán a una alianza con el PAN ni con el PRI, ya que primero quieren ver resultados a sus demandas que Moreno Valle Rosas prometió cuando era candidato, para después decidir, no tarda en que sea convencido.

El gobernador tiene el poder. Sabe cómo usarlo.

Pone a trabajar su mente maquiavélica.

Por lo tanto, no se duda que logre nuevamente una alianza de estos partidos para el proceso electoral de 2013.

Teniendo estos partidos, junto con el PAN y el PRI, conseguirá sus propósitos de contar con la mayor parte de diputados en la nueva legislatura y de presidentes municipales.

En lo primero, para sacar todas sus iniciativas.

En lo segundo, recibir presupuestos de apoyo a municipios.

Ya cuenta con una reforma electoral.

El consejo general del Instituto Electoral del Estado (IEE) nuevamente estará a su disposición.

Los actuales legisladores se irán con una bolsa llena de dinero como pago a sus servicios de haber sido buenos empleados de Moreno Valle Rosas.

Quienes lleguen, ya habrán de estar enterados de estos beneficios.

Ha comprado a la mayor parte de medios de comunicación.

De esta manera quién podrá detenerlo. Nadie.

RECURSO INCONSTITUCIONAL

Hay voces en los círculos políticos de Puebla, que han mencionado sus dudas, de que efectivamente la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional haya cumplido con presentar la controversia constitucional sobre la Reforma Electoral de Puebla ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Se basan en que hasta ahora lo único han sido declaraciones con las que tratan de demostrar que han activado ese recurso en dicha instancia.

Inclusive, apuestan que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ha venido aprovechando las juntas de la Comisión Especial que se integró y de la cual forma parte, para analizar la situación de la dirigencia estatal de Acción Nacional, en tratar de convencer que se deje el tema de esta reforma que corra por sí sola.

De una o de otra forma, no hay mayores pruebas de que el comité ejecutivo nacional del PAN haya presentado esa controversia.

No hay que olvidar que el principal interesado es el diputado panista local, Juan Carlos Espina, aunque apenas hace unos días le entregaron la documentación, cuando su dirigencia nacional había adelantado que el asunto ya estaba en la SCJN. En fin.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-08/mirador>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Obediencia no es el sinónimo de lealtad; el clóset yunquista

Cuanto más importante y de mayor entidad sean los motivos de la guerra, cuanto más afectan a los intereses vitales de los pueblos, con mayor empeño se tratará de derribar al adversario, entonces tienden a confundirse objetivo guerrero y fin político y la guerra aparece menos política y más puramente guerrera. Carl von Clausewitz en "de la Guerra".

Rafael Moreno Valle tiene posibilidades reales de ser presidente de la República en 2018, pero antes debe llegar a ser candidato de Acción Nacional, lo que no sucederá si el Yunque controla al partido a nivel nacional, como ha sido desde que en 1999 lograron la presidencia del CEN con Luis Felipe Bravo Mena, a quien sucedería Manuel Espino Barrientos, en cuyo periodo se agudizó el dominio de la Organización.

El arribo de Felipe Calderón a Los Pinos supuso una tragedia para el Yunque, y un año después de ello -el 7 de diciembre de 2007- Espino era relevado por Germán Martínez Cázares sin que la Organización se confrontara con el presidente.

Antes de las vacaciones de navidad, Germán liquidaba a 140 funcionarios y empleados del CEN vinculados al Yunque, cuyos jefes no arremetieron contra él ni contra su jefe, sino que apostaron al natural desgaste de su poder, mediante pertinaces y discretas acciones que socavaron al régimen y sobre todo a su control sobre el partido.

La Organización operó sigilosamente para que muchos de sus prosélitos llegaran al Consejo Nacional. Aparecían y actuaban como calderonistas, y otros -cuya filiación era innegable- se comportaron de tal manera que el presidente hablaba de que había yunquistas buenos (Bravo Mena) y malos (Espino) e incorporó a algunos de ellos a posiciones desde las que obtuvieron poder e información que facilitó a la Organización maniatar al mandatario.

En la mayor de las torpezas, cuando supuestamente Calderón tenía pleno dominio sobre el partido, admitió que José Espina von Röerich ocupara la presidencia de la Comisión Nacional de Elecciones, lo que les permite mantener amplio control sobre las candidaturas -que en muchos casos fueron por designación- y un muy considerable influjo sobre el panismo.

El Yunque, con maña y paciencia, fingió sometimiento y juró amor eterno a Calderón, quien no quiso admitir sus naturales limitaciones y apostó a su supuesto control total sobre el partido hasta que la realidad lo puso en su lugar.

No impuso presidente del partido ni pudo designar candidato a la grande, tampoco consiguió hacer triunfar a su delfín en la elección interna -quien por cierto perdió estrepitosamente en los estados gobernados por el Yunque- y no controló la campaña presidencial ni logró forzar a la celebración de la asamblea extraordinaria antes del fin de su mandato.

Los hechos muestran que la estrategia yunquista funcionó y que en realidad Calderón nunca tuvo el control del partido.

IGUAL RECETA AQUÍ

Esta receta se la aplica a Moreno Valle, quien a pesar de ser bastante más perspicaz y resuelto que Calderón, parece creer que porque lo obedecen le son leales.

Obedecerán hasta que convenga, y los supuestos operadores que "conocen al partido como nadie", obtienen la información porque la Organización -que es la verdadera operadora- se las proporciona en la dosis y mezcla adecuada para impresionar a quienes la requieren.

Rafael debe mirarse en el espejo de Cordero y ver cómo le fue a éste en sus tratos con Jorge Manzanera, Juan Manuel Oliva, Marco Antonio Adame y Emilio González, y analizar con su equipo más próximo lo que le dicen los yunquistas que tiene cerca, porque éstos están bien adiestrados en impedir que sus jefes de turno tengan contacto con quienes sí pueden darles información relevante y contribuir decisivamente a su lucha contra la Organización.

Por lo pronto, están aplicados a aparentar que han sumado a todo el panismo en contra del morenovallismo, lo cual dista mucho de ser cierto, puesto que quienes aspiran hoy a alguna posición sienten mayores posibilidades de éxito con el gobernador que con el Yunque, y quienes conocen qué es ahora la Organización y deploran su mezquindad e ineptitud, no tienen para qué entrar al pataleo de los perdedores.

Por otra parte, si el Yunque controla al CEN, Moreno Valle no tiene ninguna posibilidad de lograr su objetivo pues ambas partes saben que en cualquier acuerdo, el otro no cumplirá.

La Organización ha podido "ganar perdiendo" en función de su capacidad de mantener el control del partido y propiciar el fracaso de quienes le resultan incómodos, pero su desgaste actual le tiene en una posición sumamente vulnerable.

La humillante y estrepitosa derrota del 1 de julio le pesa tremendamente y no puede endilgársela ni a Josefina ni a Calderón, puesto que la Organización y sus candidatos fueron arrasados tanto en Jalisco como en Morelos, y su capacidad de dar chambas y controlar en función de ello, está evidentemente agotada. Ahora se verá con

claridad la abismal diferencia que hay entre obediencia y lealtad. Los leales que no pudieron ser manipulados fueron excluidos y sustituidos por obedientes proclives a traicionar.

Va una cita oportuna de Carl von Clausewitz en "de la Guerra":

"Al hablar de destrucción de fuerzas enemigas hemos de observar que nada nos obliga a limitar este concepto simplemente a las fuerzas físicas, sino que por el contrario, deben comprenderse en ellas, necesariamente, las morales".

El PAN se agitará intensamente después de que la burocracia federal (calderonista y yunquista) reciba su liquidación el 30 de noviembre, pues aún temen verse afectados en su cobro final si muestran alguna indisciplina, mientras los verdaderos líderes panistas -los que han estado en la banca los últimos años- preparan acción hacia la Asamblea Nacional de marzo próximo, donde se hará evidente la influencia de algunos actores que pueden provocar un giro radical en el partido.

LA PENA MÁXIMA

La inconformidad es mayúscula, el desempleo y las escasas -casi nulas- posibilidades de mantener el nivel de vida que han tenido los últimos años y la percepción de que las jefaturas de la Organización son quienes han extraviado al PAN y diluido su competitividad, son el esqueleto en el clóset yunquista que saldrá a jalarles los pies, ayudado por quienes requieren eliminar a este evidente obstáculo a sus proyectos.

Y ahí aparecen Rafael Moreno Valle, otros gobernadores y actores que ahora pueden sacudirse el dominio yunquista sobre el partido, y si alguien ha mostrado estar dispuesto a hacer lo necesario, es el gobernador poblano, pero también es claro que solo no podrá con un adversario enquistado en todas las instancias partidistas.

Luis Alberto Villarreal, coordinador de la fracción panista en San Lázaro padeció al Yunque cuando fue alcalde de San Miguel de Allende y no se subordinará ni apoyará las estrategias yunquistas, ni mucho menos Ernesto Cordero. Madero está copado por ellos y es Cecilia Romero y no él quien maneja a la burocracia del CEN, pero es el presidente del partido. Esa es una gran debilidad de la Organización: no tener esas posiciones de interlocución con el nuevo gobierno.

Si el Yunque logra colocar a Juan Manuel Oliva (o a alguien así) como presidente del CEN, pronto serían sustituidos Villarreal y Cordero, y si Moreno Valle logra conquistar para uno de los suyos la presidencia del Comité Directivo Estatal lo destituirán con alguna argucia estatutaria, para colocar en las candidaturas a yunquistas que garanticen complicar las cuentas públicas del gobernador y cancelar sus posibilidades de ser candidato en 2018, pues sería señalado -como ya lo es- como quien se vale del partido para sus fines personales, y con furia le acosarían desde el partido como suelen hacerlo con quienes no se les someten.

Si Moreno Valle perdona, estará perdido. Si los confronta y desplaza -lo suficiente- del Comité Ejecutivo Nacional, disuelve ese peligro, aunque en el trayecto debe prever la posibilidad de que le apliquen la "pena máxima" -la expulsión del partido- que finalmente -si hace las cosas bien- puede ser revertida en el TRIFE, lo que supondría para él una victoria decisiva.

Rafael debe operar conjuntamente con otros actores para impedir el dominio del partido de esta caterva y evitar un futuro tormentoso.

Concluyo otra vez con Carl von Clausewitz en "de la Guerra":

"El buen general no sobrestima sus fuerzas ni minimiza las de sus adversarios".

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9198&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Alianza... ¿para cuándo?

En el equipo cercano al presidente electo, Enrique Peña Nieto, tienen ya muy clara la estrategia que está llevando a cabo el gobernador Moreno Valle en la conformación de una alianza de partidos rumbo al 2013.

Se trata de mandar mensajes recurrentes en el sentido de que una nueva coalición para el próximo año es ya un hecho y así tener elementos para sentarse a negociar con el nuevo jefe del ejecutivo federal.

No es casual el hecho de que los operadores políticos del mandatario poblano hayan acelerado al máximo el acercamiento con los partidos políticos locales y en ocasiones hayan incluso flexibilizado sus posturas en aras de llegar a la consecución de acuerdos concretos.

En este espacio le comentaba hace apenas unos días el cambio radical en el discurso del PT y la orden girada por el dueño del partido, Alberto Anaya de ponerse a las órdenes del gobernador Moreno Valle, después de una comida entre ambos en la ciudad de México.

Otro supuesto partido de izquierda, el PRD, culminó su proceso de sumisión al gobernador Moreno Valle con la designación de Eric Cotoñeto como líder estatal y de Julián Rendón, funcionario estatal, como su Secretario General.

No descarte que, por un tema de estatutos, el orden de la fórmula pudiera cambiar y Rendón se convierta en el verdadero mandamás en el Sol Azteca.

En el Verde Ecologista todo está ya listo para que se concrete el golpe de timón que le comentaba la semana pasada y se imponga desde lo más alto del poder político poblano el diputado Elías Abaíd como próximo dirigente estatal.

El yerno del actual Secretario de Infraestructura será quien ponga al "ecologista" al servicio del mandatario poblano, sin chistar ni opinar.

Del PANAL mejor ni hablar.

Su sumisión al gobernador ha quedado evidente con el perfil de quienes hoy lo manejan y la orientación del trabajo político que han realizado.

Un alfil comodísimo al servicio de Moreno Valle.

¿Y el PAN?

Para nadie es un secreto que al interior de la comisión tripartita conformada para operar el relevo en la dirigencia estatal van ganado y por un muy amplio margen, quienes defienden los intereses del gobernador.

No se habla mucho de esto, pero es casi un hecho el arribo al CDE de Rafael Micalco y con eso, el control del blanquiazul está garantizado.

Micalco fue quien realmente le abrió las puertas del PAN a Moreno Valle, negoció con el grupo de los "duros", que no lo querían como candidato a gobernador y puso a su disposición la estructura del partido para que el hoy gobernador integrara a personajes de toda su confianza en puestos de mucha importancia en la operación electoral.

Tomando en cuenta todo esto, es natural que hoy se maneje mediáticamente que la alianza es un hecho y que una potencial victoria del PRI el próximo año parece muy complicada.

Sin embargo, a pesar de lo anterior, es probable que la coalición no se concrete.

Como le comentaba al inicio de esta entrega se trata del único punto real que pudiera lograr un acercamiento concreto entre el gobernador y el próximo presidente.

Y es que, a cambio de que no haya alianza anti-PRI en Puebla se pueden lograr muchas cosas de interés para Moreno Valle:

El asunto presupuestal, de entrada.

Una mayor colaboración en el trabajo conjunto en temas de seguridad pública y acuerdos en los perfiles a considerar en la entrega de las próximas delegaciones federales.

Además, la posibilidad real de cogobernar pacíficamente en los 4 años y meses que le quedan al gobernador poblano.

No son poca cosa.

Como siempre, un factor importante en la consecución de acuerdos será, para variar, Elba Esther Gordillo.

La maestra servirá de mediadora entre su ahijado político y el presidente que se encargará de proteger sus privilegios y prebendas.

Ella encontrará la manera de que ninguno de los dos pierda.

¿No cree?

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9197&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Partidos políticos en Puebla tienen dueño

El fin de semana quedó comprobado que prácticamente todos los partidos en Puebla son controlados ya por el Gobernador Rafael Moreno Valle, empezando desde luego por el PAN.

En el blanquiazul había una supuesta rebelión de los miembros de ese partido pero identificados con la Organización del Yunque, que juraban que no permitirían el atropello de haberlos madrugado con el albazo legislativo –en el que fueron desde luego cómplices todos los demás partidos- de atrasar el proceso electoral hasta febrero de 2013.

La rebelión llegó hasta el CEN panista y ahí se les dio auténtico atole con el dedo: Ayer, después de varias reuniones, en una supuesta solución "salomónica" se determina que el líder estatal Juan Carlos Mondragón salga de la dirigencia y el gobernador y sus empleados (léase Diputados locales) den marcha atrás a la mentada "Ley Mondragón"; el nuevo dirigente será otro empleado de Moreno Valle conocido por todos: Rafael Micalco.

Entonces ¿Cuál acuerdo y reconciliación, si el Góber les ganó todo?

Solo que en la negociación el Yunque haya exigido que la candidatura a la Alcaldía de Puebla sea para ellos. No veo otro beneficio para los panistas "verdaderos" con el "acuerdo" de ayer domingo.

Y aún si eso ocurriera y la candidatura del PAN a la Alcaldía poblana se le quedara al Yunque, entonces eso querrá decir dos cosas: Que las candidaturas a Diputados son para el grupo del Gobernador, pues la mayoría absoluta en el Congreso local (con panistas, priístas, peredistas, verdes y panalistas, desde luego) es lo que más interesa al mandatario poblano y con respecto a la Alcaldía poblana... muy bien se puede operar para que gane el candidato que a él le convenga, aunque no sea del PAN (si es que el candidato del blanquiazul fuera del grupo Yunque opositor a RMV).

¿Se entiende cómo de cualquier manera el Gobernador les ganó a los yunquitos panistas?

¿Cómo lo logró?

Muy fácil. En el CEN panista se necesita de gobernadores que lo apoyen con recursos, y solo quedaron dos o tres que están dispuestos a eso, de los cuales el de Puebla es quien más presupuesto maneja. Cuestión de negocios, pues, a lo que jamás se niega Gustavo Madero.

Resumen: Todo se ganó a punta de billetezcos (¿qué hay otra forma en política?). Hasta al joven Juan Carlos Mondragón, a quien convencieron de retirarse a cambio de una buena Diputación plurinominal que le garantice ubre presupuestal... ¡4 años 8 meses! ¿A poco no es un buen cañonazo?

Ahora bien, los otros partiditos:

En el PRD también se logra otra franquicia al servicio del Gobernador: Erick Cotoñeto es ya el nuevo dirigente estatal. Y si como Diputado local no ha dicho ni hecho absolutamente nada que se oponga a RMV, pues ya sabemos cómo será su liderazgo al frente del PRD. Por lo pronto ya ha adelantado que su partido sí irá en alianza con el PAN en la elección local del año próximo.

El Partido Verde tiene una cordial relación con el Gobernador a través de sus líderes en Puebla, el saliente Juan Carlos Natale y el que ya se perfila, Elías Abaid, mejor conocido como el yerno de Tony Gali... empleado del Gobernador.

El Partido Nueva Alianza siempre ha sido aliado del Gobernador y creo que esta vez no será la excepción. Y aunque se especula que ahora el Panal está a las órdenes de Peña Nieto por haber apoyado a Elba Esther Gordillo para que la nueva Ley Laboral no la afectara, eso no significa que vaya a ir en contra del Gobernador en Puebla. Lo máximo que podría pasar es que el Panal fuera solo en la elección de 2013 (no en alianza con el PAN), con candidatos cómodos para Moreno Valle... tal y como ocurrió en la pasada elección federal.

El Partido Movimiento Ciudadano ha andado pantereando a través de sus líderes en Puebla que jamás irán en alianza con el PAN. Este fin de semana gritaron junto con el mitómano Ricardo Monreal que no apoyarán a la derecha perversa del PRIAN y que Moreno Valle no cumple acuerdos. Ajá... muy críticos, hasta que lleguen a un acuerdo en Casa Puebla. Acuérdense. Y si bien puede ser cierto que no vayan en alianza con el PAN, eso no quiere decir que vayan en contra del Gobernador... igualito que los del Panal.

El PT poblano hará lo que le diga su dueño Alberto Anaya, acostumbrado a hacer negocios también.

Y el PRI... ¿existe en Puebla?

Lo dicho: Al día de hoy, todos los partidos en Puebla son "totalmente... Rafa".

LA NOTA AL PIE...

Hasta el momento de escribir esta columna ayer por la noche, había incertidumbre por el resultado final de la elección en Venezuela. Los opositores a Chávez pregonaban encuestas de salida que daban la victoria a Capriles, pero los chavistas difundían otras que daban el triunfo al todavía Presidente.

A mí nada me daría más gusto que perdiera el dictadorzuelo que ha destrozado a Venezuela (me honro en tener muchísimos y queridísimos amigos venezolanos, verdaderos demócratas). Las encuestas pueden ser ciertas (que pierde Chávez, pues), pero de eso a que sea resultado oficial y que reconozca Chávez, hay un mundo de distancia. El tipo controla absolutamente todo en Venezuela: Consejo Electoral, medios, ejército y a hordas de pobres a los que regala dinero.

Ojalá pierda Chávez, repito, aunque creo que va a estar muy difícil que lo acepte y reconozca. Ojalá...

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9199&Itemid=72



(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Los Acuerdos Moreno Valle-El Yunque: Todos Ganaron

Lo que parecía imposible se dio:

El Yunque y el gobernador Rafael Moreno Valle se pusieron de acuerdo en los temas más difíciles: la salida de Juan Carlos Mondragón del Comité Directivo Estatal, la llegada de Rafael Micalco a la dirigencia, la corrección a la Ley Anti-Yunque y la libre competencia para todos los aspirantes a la candidatura a la alcaldía de Puebla.

De esta manera quedaron atrás los conflictos que pusieron en vilo al panismo local.

La película de terror que estábamos viendo dio paso a una comedia que podría haber sido dirigida por Billy Wilder.

Comedia de confusiones que terminó, contra lo previsto, en un final feliz.

Aunque este domingo hubo una rueda de prensa en la que participaron los involucrados en la Mesa de Acuerdos, lo cierto es nadie declaró sobre los puntos finos.

Ahí estuvieron, sonrientes, tranquilos, Gustavo Madero, dirigente nacional del PAN; el gobernador Rafael Moreno Valle, el alcalde Eduardo Rivera Pérez, Juan Carlos Mondragón, el senador Javier Lozano Alarcón, Santiago Creel, Max Cortázar y Juan Molinar Horcasitas.

Todos, sí, como buenos amigos.

Lo cierto, lo real, es que los puntos de acuerdo han empezado a trascender.

Vea el lector.

Los acuerdos, aprobados por consenso, son los siguientes:

1. Juan Carlos Mondragón dejará la dirigencia estatal a la que habrá de llegar el diputado federal Rafael Micalco.
2. El futuro de Mondragón será la próxima legislatura (de 4 años y 8 meses de duración), a la que llegará por la vía plurinominal.
3. El Congreso Local dará marcha atrás en el tema de la denominada Ley Anti-Yunque sin necesidad de que la Suprema Corte de Justicia defina su inconstitucionalidad.
4. El tema de la candidatura a la alcaldía de Puebla, uno de los más polémicos, se resolvió salomónicamente: todos los aspirantes correrán abiertamente en aras de ver quién es el más competitivo.
5. Se creará una mesa plural en la que estarán representados todos los liderazgos panistas. ¿El fin? Que la toma de decisiones sea realizada en conjunto.
6. El acuerdo final tiene que ver con expresiones de unidad en torno de los gobiernos estatal y municipal.

Es claro que la unidad quedará garantizada al interior del PAN rumbo al 2013.

Y algo que también está quedando claro: se siguen dando pasos firmes para integrar una coalición entre PAN y PRD.

Cómo olvidar aquella expresión de Moreno Valle dicha hace algún tiempo: "Coalición o catástrofe".

Todos ganaron, sí, como en las películas de Billy Wilder.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4532>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Manzanilla: ¿renuncia a la contienda del PAN y también el gabinete?

Prepara Congreso nueva reforma para subsanar la Ley Mondragón

José Juan Espinosa, a la Secretaría de Organización Nacional de MC

Exhiben ibonito, bonito! a Lolita Parra en el Canal de las Estrellas

Una versión que se repite constantemente en los pasillos gubernamentales comienza a cobrar carta de naturalidad: **la salida de Fernando Manzanilla Prieto de la Secretaría General de Gobierno (SGG).**

Su marcha del gabinete estatal no obedecería a su virtual nominación como candidato de una coalición de partidos a la presidencia municipal de Puebla, **sino a una serie de diferencias y desacuerdos con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas**, que lo obligarían a poner distancia de por medio.

La especie sobre la salida de Manzanilla se acompaña de otras versiones **en torno a quién sería su sucesor en la SGG**, y el derrotero que seguiría la puja al interior del grupo morenovallista por la nominación del PAN a la alcaldía de Puebla.

Entre algunos secretarios y funcionarios del gabinete la versión más socorrida es que Luis Maldonado Venegas dejaría la Secretaría de Educación Pública para asumir la Secretaría General de Gobierno y que **en lugar de aquél llegaría un subsecretario o subsecretaria o un personaje cercano al grupo morenovallista** con experiencia en el sector educativo.

En concreto se habla de la posibilidad de que Carlos Alberto Julián y Nacer, quien fue secretario de Educación en la segunda mitad del sexenio melquiadista, después de haber sido procurador de Justicia con **Manuel Bartlett Díaz** y secretario de Gobernación al comienzo de la gestión de **Melquiades Morales Flores**.

Dicho trascendido no resulta descabellado, a juzgar por los antecedentes de colaboración que existen

entre **Carlos Alberto Julián, Luis Maldonado y Rafael Moreno Valle** entre los años 2002 y 2004 cuando aquél era secretario de Educación; el hoy gobernador secretario de Finanzas de **Melquiades Morales y Luis Maldonado** titular de la Academia Metropolitana, asociación a la cual se le contrató para depurar la nómina de la SEP, hallar aviadores y generar economías presupuestales.

La eventual partida de Fernando Manzanilla —y subrayo eventual pues hasta ahora no es más que un rumor no confirmado— **es también motivo de inquietud entre los aspirantes del grupo morenovallista a la alcaldía poblana**, pues nadie sabe quién de los secretarios que siguen en la puja —**Jorge Fouad Aguilar Chedraui y José Antonio Gali Fayad**— lograra cachar los apoyos y operadores políticos que traía el secretario general de Gobierno.

La pasividad que en los últimos días han mostrado los operadores políticos de Manzanilla, que dos o tres veces a la semana le organizaban reuniones y encuentros privados con la militancia panista, **es otro signo que alienta las especulaciones sobre su retiro de la contienda interna del PAN** y su posible separación del gabinete estatal.

EN CORTO

Antes de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación resuelva la controversia constitucional promovida por el CEN del PAN **en contra de la reforma al Código Electoral de Puebla**, por la cual se decidió posponer tres meses el inicio del próximo proceso local electoral, **la LVIII Legislatura del Congreso del estado enmendará su error.**

Y lo hará a través de agregar un nuevo artículo transitorio a la llamada #Ley Mondragón, a efecto de que la reforma que se hizo al artículo 79 del Código de Instituciones y Procesos Electorales **entre en vigor hasta al año 2014.**

Así las cosas, **el próximo proceso electoral para renovar la Cámara de Diputados y los cabildos de los 217 municipios de la entidad arrancará en la segunda semana noviembre de este año**, como estaba previsto antes de la reforma, y no en la primera semana de febrero de 2013.

La corrección o enmienda podría darse en el transcurso de la semana que hoy inicia.

Será en diciembre cuando se integre una nueva dirigencia estatal del PAN, que se dividirá a **partes iguales** entre el grupo del gobernador **Rafael Moreno Valle** y el encabezado por **Juan Carlos Mondragón** y el munícipe capitalino **Eduardo Rivera Pérez.**

El sucesor de Juan Carlos Mondragón en la presidencia del Comité Directivo Estatal será el diputado federal **Rafael Micalco Méndez**, propuesta impulsada por el mandatario estatal.

Otro acuerdo de la Comisión Especial que a iniciativa del CEN se conformó para resolver el conflicto interno de los panistas de Puebla **es un plan de inversiones conjunto entre el gobierno del estado y el ayuntamiento capitalino.**

Esta semana, posiblemente el miércoles, **el diputado local José Juan Espinosa Torres asumirá la Secretaría de Organización de la Comisión Nacional Operativa del partido Movimiento Ciudadano**, a invitación de su coordinador nacional **Dante Delgado Rannauro.**

José Juan Espinosa, quien ya fue líder nacional juvenil de Convergencia, **ahora será el responsable de reorganizar y crear estructuras estatales y municipales de este partido**, tarea nada fácil considerando que **Andrés Manuel López Obrador se ha echado a cuestras la constitución de un nuevo partido con las bases del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** y los simpatizantes de otras organizaciones políticas de izquierda que lo apoyaron en su candidatura presidencial en las pasadas elecciones federales.

A la presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, le sigue lloviendo sobre mojado. La semana pasada en el noticiario **Primero Noticias** que conduce **Carlos Loret de Mola** se presentaron **imágenes de un policía pintando supuestamente su casa.**

A manera de editorial, el conductor del informativo matutino del Canal de las Estrellas sólo comentó: **iQué boniito, qué bonito!!!**

En las imágenes que se transmitieron durante menos de 10 segundos **aparece a cuadro un policía municipal con una brocha blanqueando la fachada de un inmueble** donde supuestamente viviría **Dolores Parra.**

Simón dice:

“Los resultados de los cambios políticos rara vez son aquellos que sus amigos esperan o que sus enemigos temen.”

Thomas Henry Huxley (1825-1895) Zoólogo inglés.
<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

La política metrosexual

Perdón por el término del subtítulo, pero encaja perfecto con el estilo de gobierno que impuso Rafael Moreno Valle Rosas para, tal vez, romper lo que él pudo haber visto como el estereotipo rústico de la provincia mexicana. De ahí su interés por maquillar a la capital y vestir al estado con una obra pública moderna, cara, eficiente, digna y vanguardista aunque contrastante con la pobreza que ubicó a la entidad en una lamentable posición estadística.

Ese empeño rebasó las expectativas de los sorprendidos gobernados y sacó de su modorra a los celosos vigilantes de nuestro patrimonio histórico. Unos asombrados por la rapidez y urgencia por construir lo que habría de servir como símbolo arquitectónico de los 150 años de la Batalla de Puebla. Y los otros indignados debido a que nunca fueron consultados ni tomadas en cuenta sus opiniones a priori y posteriori, dictámenes relativos a la conservación de la herencia histórica que, entre otros galardones, dio a Puebla el título de Patrimonio Cultural de la Humanidad. El choque frontal del poder concentrado contra la opinión pública que se opuso a ser manipulada.

La prensa también formó parte de esos desacuerdos o contradicciones. Primero porque al gobernante le resultó rústica, pueblerina y por ende estorbosa, rebasada e inservible: no encajó con su "alto perfil" político y social. Y segundo debido a que consideró incómoda y molesta su apertura y la libertad para actuar así como las referencias que, en un par de casos, representaron el exceso que raya en la ofensa personal. Diría cualquier político curtido en esos menesteres: Moreno Valle demostró que tiene la piel delgada, sensible. Lo peor es que haya supuesto que la prensa era su enemiga, circunstancia que a él lo motivó para declararle la guerra; bueno sólo al 90 por ciento de los periodistas cuya pluma y medios le resultaron fastidiosos.

Esa fue la lectura que hizo la mayoría de los trabajadores de los medios de comunicación escrita y algunos electrónicos cuyos propietarios aceptaron limitar la libertad de expresión de sus comunicadores y periodistas, condición sine qua non para firmar los llamados convenios de publicidad.

A vuelo de pájaro

En su intento para combatir el denuedo en contra de Rafael, su grupo formó un equipo contestatario en las redes sociales. Actuaron como guerrilleros cibernéticos o terroristas informáticos. Con ese estilo respondieron columnas, comentarios y criterios. No despreciaron los epítetos y descalificaciones, algunas de esas expresiones rayanas en el analfabetismo funcional. Defendieron a su entonces candidato de otros epítetos y descalificaciones de la misma factura. Actuaron como la cuña del mismo palo. Su trabajo les mereció un buen premio burocrático.

Ese tipo de acciones electorales debieron acabarse junto con la campaña. Pero no fue así ya que la inercia las mantuvo vigentes aunque con menos intensidad. Prevalció el estilo para responder a los críticos de su líder a través de las redes sociales, lo cual tensó aún más la relación prensa-gobierno. Y las notas de la prensa local libre empezaron a humedecer los cimientos del enorme muro mediático nacional porque sirvieron de referencia u orientación.

Pincelada gruesa

Uno de los editores de la prensa poblana vendió al gobernador Moreno Valle la idea de que se rasgaría las vestiduras para defenderlo, incluso censurando a sus columnistas. Tal vez hizo uso del lápiz rojo con el objetivo de *subrayar* palabras o frases para, una vez armados los textos, con ellos justificar sus decisiones contra la libertad de expresión. Dio resultado la treta y su periódico se transformó en el boletín oficial.

A esa entrega de criterios agrego y recuerdo otro hecho importante: siendo candidato, Rafael había leído y emocionalmente sufrido los ataques en su contra, prácticamente de toda la prensa local que por aquellos días servía a los intereses políticos de Mario Marín y su "delfín" Javier López Zavala. Es obvio que le molestaron y que fueron tomadas como si fuese el estiércol que abonó el terreno donde meses más tarde, ya como gobernador, sembraría la iniciativa que —como otras enviadas por él— su Congreso local aprobó ipso facto. La llamaron "rafamordaza", ley que desapareció del Código Penal los delitos de difamación y calumnia para modificar el daño moral que establece el Código Civil de Puebla: se aumentó al doble la pena patrimonial pero la modificación resultó como el "petate del muerto"; es decir, en los primeros dos años del gobierno morenovallista no hubo demandas que lamentar aunque sí un cúmulo de cartas aclaratorias.

Un grafitazo

De cualquier manera el ambiente de la primera tercera parte del gobierno produjo el tufo de la venganza contra la prensa escrita cuyos efectos —argumentaron los encargados de la comunicación gubernamental— no

impactan en nuestra sociedad donde casi nadie lee.

Excepto *El Sol de Puebla* y *Síntesis*, este último diario afín al proyecto político del gobernador, el resto de los periódicos entró en un proceso de crisis administrativa-financiera, fenómeno que en el mejor de los casos los obligó a reducir personal. Otros dejaron de circular porque su economía estaba basada en los convenios de publicidad. Y hubo dos que tres cuya infraestructura les permitió compensar los ingresos perdidos mediante la oferta del uso de sus máquinas de impresión.

Brochazo gordo

Eso de que casi nadie lee parecía la verdad absoluta hasta que aparecieron los teléfonos inteligentes y las computadoras portátiles. Como ya se ha dicho, la prensa escrita orienta la información que se difunde en los medios electrónicos, en especial las columnas que, lo dijo Manuel Bartlett, suelen mostrar lo que el gobierno muchas veces ignora.

En ese criterio de que pocos leen se basa la política de comunicación social de muchos gobiernos. Es obvio que aún no asimilan las consecuencias del fenómeno producto de las redes sociales que, para compensar el alejamiento de los lectores consuetudinarios, ahora difunden lo que publican los periódicos de papel y electrónicos. En otras palabras: cambió el esquema y la prensa escrita volvió por sus fueros a pesar de que actualmente los periódicos y revistas circulen menos que antaño. Y aquí cabe el ejemplo que convoca a comparar lo que pasaba en Estados Unidos hace poco más de una década y cruzar esos antecedentes con lo que también ocurría en el México finisecular.

En 1999 William F. Arens (Publicidad, Ed. Mc. Graw Hill) publicó los siguientes datos: Estados Unidos tenía 114.7 millones de adultos que leían el periódico el fin de semana, de los cuales dos de cada tres lo hacían diariamente. Casi el 60 por ciento de los lectores adultos leían todas las páginas, mientras el 95 por ciento lo hacía con las secciones de noticias generales. Entonces circulaban 60 millones de ejemplares con un promedio de 2.1 lectores por ejemplar. En 1997 hubo 1 520 periódicos en la Unión americana, con una circulación total de 59.8 millones de ejemplares. Ese año se registró una circulación combinada de semanarios y diarios de alrededor de 105 millones de ejemplares. Y el volumen de publicidad creció 5.7 por ciento en 1996 gracias a las ventas totales que sumaron 38 mil millones de dólares, dinero que en un 88 por ciento fue facturado a los anunciantes estadounidenses.

En nuestro país es difícil obtener datos precisos equiparables a los registros que existen en el vecino del norte. Empero, si acudimos al Instituto Verificador de Medios podremos suponer (la duda existe debido a los datos inflados de muchos periódicos y revistas) que en el culmen de la circulación nacional hubo días que se imprimieron unos 3 millones de ejemplares de chile de dulce y de manteca y otro tanto de revistas semanarias, quincenales y mensuales (*TV y Novelas, Teleguía, Vanidades, Muy interesante, Contenido, Selecciones*, etc.). La suma de estas dos posibilidades apenas llega al 10 por ciento de la circulación de medios escritos publicados en la tierra del Tío Sam.

Lo interesante de esos números y cifras está en que siguen más o menos igual y puede ser que hasta mejor si consideramos el funcionamiento comercial así como la oferta y el consumo noticioso que ocurre en las redes sociales, cifras difíciles de obtener y comprobar debido a que no hay registros precisos. Sin embargo, gracias al fácil acceso e inmediatez que proporciona la "gran nube", no resulta arriesgado afirmar que México elevó su número de lectores interesados en las noticias que, insisto, inicialmente se producen en la prensa escrita y en los medios que cuentan con su página web.

Todo ello me lleva a afirmar que en estos tiempos es una gran burrada menospreciar a los periodistas sin micrófono o ajenos a la pantalla de cristal. Sólo hay que ver lo que dicen o leen esos comunicadores electrónicos para confirmar que la mayoría repite, *refritea* o analiza lo publicado por la prensa horas antes o incluso el día anterior. De ahí que la imagen de Rafael Moreno Valle Rosas haya sufrido algún deterioro no obstante haber inventado, impulsado y contratado medios afines, además de su intenso manejo comercial en las televisiones con señal nacional. Paraphraseando a otrora famoso Ratón Macías, ese deterioro se lo debe a su política de comunicación, espacio en el cual no caben los periódicos y páginas web que se atrevieron a ser veraces y en consecuencia a criticar aquello que recuerda la época del despotismo ilustrado.

La magia de las letras

Los 140 caracteres de cada mensaje en Twitter y los 14 mil o más que pueden insertarse en Facebook, permiten la libre expresión sin taxativas ni controles. Supera la barrera que Arcadi Espada plantea cuando dice que el poder maneja al periodismo para controlar a la sociedad. Por cierto una sociedad cada día más interesada y participativa en los temas que involucran a sus autoridades y también al periodismo al cual ahora vigila con sentido crítico y con frecuencia denunciante. Según parece, se acabó el método burdo para lisonjear al político que paga por ello. E igual encontró su acta de defunción la costumbre de usar el poder y el dinero del pueblo para censurar a la prensa y sus representantes. Lo único que podría sobrevivir es la autocensura pero con un enorme riesgo: quedarse callado para siempre por haber perdido credibilidad.

Vaya problema para gobernantes y periodistas.

*Este texto forma parte del libro *La Puebla variopinta* próximo a publicarse, obra de la cual soy el autor.

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-politica-metrosexual?category_id=62



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Señales de Paz



Si bien las **diferencias de fondo** persisten y las **heridas** por los recientes **agravios** no han sanado del todo, las **pláticas** entre el **morenovallismo** y **El Yunque** avanzan en términos, digamos, **cordiales**; cada vez más cerca del **acuerdo** que del **rompimiento**.

Y es que **ambos bandos**, al parecer, han entendido que si bien tienen conceptos totalmente diferentes de qué es –y para qué sirve– el poder, por fin comparten la idea de que **se necesitan para sobrevivir y para evitar un nuevo fracaso electoral**, o al menos uno similar al de este 2012.

Una muestra de ello es el **resultado** de la reunión de este fin de semana en el CEN del PAN por parte de los integrantes de la **Comisión Especial: Rafael Moreno Valle, Eduardo Rivera Pérez, Juan Carlos Mondragón, Javier Lozano Alarcón, Santiago Creel, Juan Molinar y Maximiliano Cortázar**.

Con un proyecto que rebasa a su sexenio, el **PRI** de **Enrique Peña Nieto** irá por todo en **2013** en el **estado** y lo mejor que le puede pasar a quien mandará en el país a partir de **diciembre**, es encontrarse en **Puebla** a un **PAN dividido, sin unidad interna, incapaz de llegar a acuerdos**.

La historia no miente: **cada vez que Acción Nacional llega fracturado, pierde los comicios, sean estos locales o federales**. De la discordia, de la falta de consenso, ha nacido la ruina del partido azul.

El año que entra, la gran prioridad de **Rafael Moreno Valle** no es sino el **Congreso del estado**. Hará todo, y todo es todo, con tal de seguir controlando a un **poder indispensable** para poder gobernar como lo ha venido haciendo. Un ente por el que pasan las cuentas públicas y el marco legal constitucional para mantener –y ampliar, si se puede– el poder **sin controles ni contrapesos**.

El **PAN**, por su parte, quedará **huérfano**: cientos de **militantes poblanos** quedarán sin empleo –bien o medianamente bien pagado– una vez que el prísmo retorne a Los Pinos. La **travesía por el desierto** será especialmente difícil, y el gobierno de **Eduardo Rivera Pérez** será insuficiente para dar cabida a todos, incluso a la casta dorada.

Morenovallistas y yunquistas requieren sumar fuerzas para salir adelante y cumplir sus objetivos. **Por caminos separados, ambos pierden**. Se necesitan tanto como se repelen. Para ello, deben tener un **partido fuerte y sin fisuras, donde quepan todos y donde existan al menos mínimos acuerdos**. Acuerdos que dejen, si no felices, sí satisfechos y convencidos a todos los actores.

¿Es posible tal escenario idílico?

Todo parece indicar que **sí**.

Y es que si bien hasta el momento no han logrado ponerse **totalmente** de acuerdo en los temas más importantes y más espinosos, como la permanencia o el relevo de **Juan Carlos Mondragón** al frente del PAN estatal –al parecer será en **diciembre** cuando se dé el cambio y se integre una dirigencia compartida entre morenovallistas y yunquistas pero encabezada por el diputado federal **Rafael Micalco**–, las dos partes han podido avanzar en **asuntos complementarios**, ampliando el **universo** de la negociación y logrando con eso que exista más **flexibilidad** para poder llegar a un **acuerdo final**.

Sobre la mesa se han puesto **posiciones en el gabinete estatal**, así como **candidaturas a diputados, presidentes municipales y regidores**, y hasta algunos aspectos del **relevo de consejeros tanto en el Instituto como en el Tribunal Electoral del Estado** y proyectos de obra conjuntos entre **Moreno Valle y Rivera Pérez** en beneficio de la **ciudad de Puebla**.

El morenovallismo ha enviado diversas **señales de paz**, con el fin de despresurizar.

Uno de ellos es que la polémica **reforma electoral** –mejor conocida como **#LeyMondragón**– que el ignominioso **Congreso local** le aprobó a **Moreno Valle** para aplazar el inicio del proceso electoral de 2013 (de noviembre a febrero próximo), **entrará en vigor hasta 2014**, con lo que el diferendo, incluso ante la SCJN, quedaría **salomónicamente** superado.

Otra señal: en los próximos días, la **propaganda subliminal** de los tres funcionarios estatales que buscan la candidatura a la alcaldía de Puebla –**Fernando Manzanilla, Tony Gali y Jorge Aguilar**– se irá **“bajando”** paulatinamente hasta desaparecer por completo. No es que se hayan terminado los **contratos** con los arrendadores de los insufribles anuncios espectaculares; es que El Yunque interpretó el despliegue publicitario como una **agresión** más y pidió prescindir de ello.

Quienes aspiren a la candidatura, tanto de un grupo como del otro, deberán hacerlo **en igualdad de condiciones**, con reglas claras y, en su caso, en el marco de una precampaña regulada por el PAN. Es muy probable que una **encuesta** previa decida a los finalistas –no más de tres– y si existen las condiciones, habrá **candidato de unidad**, o **contienda interna** con el **nuevo padrón** que resulte de la **revisión y/o depuración** que ha iniciado la dirigencia estatal.

Hasta el momento, ambas partes han mostrado **disposición y voluntad** para entenderse, **lo cual no significa que ya están en el paraíso**.

La **tregua** es frágil, muy endeble, y los **tambores de guerra** pueden sonar otra vez en cualquier momento.

No es poco lo que está en juego (tanto **Moreno Valle** como **Eduardo Rivera** se juegan parte de su futuro político) y la **desconfianza**, la **tensión** y los **arrebatos**, siguen ahí, aguardando a sus **presas**. Por más que las constantes **comidas**, y sobre todo las sobremesas, entre **Juan Carlos Mondragón y Javier Lozano Alarcón** –negociador en jefe del gobernador– se estén dando en un tono que incluso roza lo **amistoso**, y por más que **todos juntos sonrían para las fotos** en el CEN panista.

En la guerra como en el amor, para acabar es necesario verse de cerca, decía **Napoleón Bonaparte**.

Y en esas andan morenovallistas y yunquistas.

Habrá que ver si lo logran.

El peor enemigo de Elba Esther Gordillo en Puebla.

En efecto: el más ácido y combativo **crítico** de la todopoderosa **lideresa del SNTE** estará en **Puebla** en breve.

Claudio X. González vendrá a ofrecer la conferencia **“Desafíos y soluciones de la problemática educativa. Ahora es cuando”**.

La charla del empresario será el próximo **16 de octubre**, a las 10:00 horas, en la sala Francisco de Vitoria de la **Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla**.

Ante alumnos y académicos de la UPAEP, el presidente del organismo civil **Mexicanos Primero** promoverá la iniciativa **“Fin del abuso”**.

Es decir, el movimiento social y ciudadano que busca que unos **mil 700 millones de pesos** anuales que se destinan para pagar los salarios de **22 mil 353 comisionados sindicales** en lugar de dar clases en las escuelas, se encausen a la educación de los niños.

Un tema que, como se sabe, le causa agruras y dolores de cabeza a **Doña Perpetua**, también conocida como **Elba Esther Gordillo**.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Contrastes/Carlos Gómez)

El expediente de García Ramírez

No hay dudas de que el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, está decidido a ver tras las rejas al ex titular de la SEDUOP, Javier García Ramírez.

La semana pasada este reportero informó de la existencia de la segunda orden de aprehensión contra el ex funcionario marinista y ya fue confirmado por el procurador General de Justicia, Víctor Carrancá (aunque él dice que sólo es una orden de aprehensión).

Aquí vale la pena rescatar el fallo del Juzgado Cuarto de Distrito sobre la situación legal que dio paso a la segunda orden de aprehensión contra Javier García Ramírez.

Léalo con calma: "Por otro lado, respecto a la acreditación de la probable responsabilidad del inculpado, el juez natural reseñó los incrementos y transacciones no declarados, aun los de terceras personas, como su esposa e hijos, así como los medios de convicción con que justificó lo inverosímil de dichas adquisiciones e ingresos, en virtud de que dichos familiares dependían del inculpado durante su encargo como Titular de una Secretaría de esta Entidad Federativa, desarrollando un análisis de las constancias aportadas en el proceso para evidenciar el incremento sustancial y desproporcional entre los ingresos iniciales y finales del ahora impetrante del amparo, que sirvieron de base para acreditar el cuerpo del delito en cuestión; pronunciándose además sobre los datos relativos a la información de diversas empresas respecto de las cuales el activo no aparecía como accionista o dueño, sino que dicho carácter recaía en sus hijos o esposa, realizando una valoración del porqué dichos elementos le crearon convicción para emitir la orden en el sentido en que lo hizo...

En las relatadas condiciones, si la autoridad responsable Jueza Sexto de lo Penal de Puebla, dejó insubsistente la orden de aprehensión de seis de enero de esta anualidad, dictada en el proceso 100/2012 de su índice, y libró otra el cinco de septiembre del citado año".

Así que sigue la caza de Javier García Ramírez.

** ** *

Hoy que Enrique Agüera Ibáñez rinda su Tercer Informe de Labores muchos esperan un mensaje político pero cuentan que no habrá tal y únicamente se resaltarán las obras y los logros de todo el año.

El rector de la BUAP sabe que el de hoy puede ser su último Informe al frente de la máxima casa de estudios porque en puerta está su probable incorporación al gabinete de Enrique Peña Nieto o su designación para la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31337:el-expediente-de-garc%C3%ADa-ram%C3%ADrez&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que en las oficinas centrales de la Secretaría de Educación Pública (SEP) se vive nerviosismo ya que aumentan las especulaciones en torno a que su titular, Luis Maldonado Venegas, será llamado a ocupar un puesto en el gobierno del presidente electo Enrique Peña Nieto.

El personal de la SEP sabe que Maldonado Venegas es cercano al virtual presidente de México, por lo que consideran que los próximos días serán decisivos en torno al futuro del secretario de Educación, que de quedarse subirán sus bonos en el organigrama del Poder Ejecutivo.

:Que los padres de familia del Internado para Varones Escuela Secundaria federal Número 5 "Basilio Badillo", plantel ubicado en el municipio de Zaragoza, esperan que mejore la administración porque la actual de destaca por no resolver diversas carencias.

En este centro educativo a lo largo de la semana falta el agua, los estudiantes viven en condiciones insalubres y, a pesar de que los colchones que hay en la bodega, en algunas camas los utilizados en están en pésimas condiciones, instalaciones en un avanzada estado de deterioro.

:Que Víctor Antonio Carrancá Bourguet, procurador General de Justicia en el estado asegura que Javier García Ramírez -ex secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del sexenio marinista- sigue en la lista de búsqueda de los más buscados por la Interpol en el mundo.

Aclara que no se ha emitido una segunda orden de aprehensión en su contra, sino que se corrigieron los fundamentos de la orden emitida en enero del presente año.

:Que la saliente gobernadora del estado de Yucatán, Ivonne Ortega, es una de las priistas con amplias posibilidades para sustituir en el cargo al actual dirigente del CEN del PRI.

Se baraja el nombre de la ex gobernadora con mucha insistencia en círculos del priismo nacional donde se empiezan a definir las posiciones, en la víspera del acto constitucional de la toma de protesta del presidente electo.

:Que a Pedro Joaquín Coldwell todos los pronósticos lo ubican de regreso en la Secretaría de Turismo con entrante gabinete del gobierno federal, pese a que nadie del equipo cercano del mexiquense puede presumir será secretario de Estado.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160969>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Descartan cambios en el PRI

Los cambios en la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) no sólo es un asunto de deseos para quienes ven en la oportunidad de la alternancia en el gobierno federal una forma de regreso a los cargos partidistas como en el viejo PRI.

En algunos estados donde la derrota electoral fue significativa tanto para el candidato presidencial como para quienes aspiraban a los cargos legislativos, quienes presidieron la dirigencia han optado por retirarse en medio de reclamos de la militancia.

Para el presidente del CEN del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, el resultado electoral en Puebla dista mucho de lo ocurrido en otras entidades, con todo y que el estado se encontraba entre los estados de mayor riesgo de derrota del candidato presidencial en la víspera de julio.

De las 16 diputaciones de mayoría relativa, el PRI se impuso en la gran mayoría y tiene una importante presencia en la Cámara de Diputados.

Para la dirigencia nacional priista el tema de la renovación de los dirigentes en los estados no está en la agenda de prioridades, y en entidades como Puebla no tiene la urgencia ni la intención de modificar las actuales condiciones.

Fernando Morales Martínez, el delegado presidente del CDE del PRI, ha comentado de manera contundente y lacónica a este reportero en un encuentro muy breve: me reuní con Pedro Joaquín Coldwell y te puedo adelantar que más de uno se quedará con las ganas de sustituirme en el cargo.

Quienes están cerca de las oficinas centrales del PRI los cambios de dirigentes en los estados vendría posterior a un eventual relevo de Pedro Joaquín Coldwell para incorporarse al gabinete federal, sólo entonces, y analizarán cada caso para tomar la decisión.

Alberto Jiménez Merino, Germán Sierra Sánchez o cualquier otro aspirante que surja para entonces deberán esperar, y con mucha paciencia.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160967>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

La ventaja de Obama

Los cambios en la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) no sólo es un asunto de En un sistema donde la elección del Presidente no depende de la suma aritmética de los votos ciudadanos, la contienda entre Barack Obama y Mitt Romney se decidirá en cuatro estados, pero en general, las encuestas se han ido abriendo lo suficiente como para anticipar la reelección del presidente Obama.

El debate de ayer en Denver, Colorado volvió a mostrar, no las diferencias entre los dos candidatos, Barack Obama, Demócrata, y Mitt Romney, Republicano, sino las enormes similitudes en sus propuestas.

La campaña Republicana en contra de Obama ha seguido dos lógicas independientes que, al final, convergieron en la candidatura de Mitt Romney, pero que no son compatibles entre sí, o siquiera complementarias.

Por un lado, la ofensiva de la "extrema derecha", representado por Sarah Palin, Rick Santorum, Michelle Bachmann y Newt Gingrich.

La extrema derecha no tiene la fuerza para presentar un proyecto o plataforma hegemónica en el país, pero si para financiar a políticos que defienden temas relacionados a la industria de armas, petróleo, industria médica, iglesias conservadoras, entre otras. El grupo fue vencido por McCain, incorporado en la candidatura fallida de Palin a la vicepresidencia en el 2008, y nuevamente vencido por Romney en una larga carrera de cuatro años en la que ningún contrincante a su derecha contó con recursos suficientes para gastar más que las empresas y bancos que están detrás y explican la candidatura de Romney.

La amplia mayoría de la clase dirigente de Estados Unidos está conformes con la política de Obama. Éste ha cumplido en: 1) el rescate de Wall Street, 2) el repliegue en Irak y Afganistán, 3) la política económica con la Unión Europea, Rusia y China, 4) en controles internos de seguridad e inmigración, y 5) en la reforma a la salud pública (de ahí el voto decisivo en la Suprema Corte por parte de su presidente, el muy conservador John Roberts).

El desplazamiento del gobierno de Obama a la derecha ha hecho la batalla por la Presidencia en noviembre una cuestión de diferencias marginales. Y Romney está atrapado en esta paradoja: para vencer a Obama tiene que estar cerca en sus propuestas de política; pero la similitud le da ventaja al actual Presidente.

Doctor por la Universidad de Harvard

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160962>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El nuevo PRD

El fin de semana pasado, el Consejo Estatal del PRD, el máximo órgano de gobierno de este instituto político, designó al diputado local con licencia, **Eric Cotoñeto Carmona**, como nuevo presidente de su Comité Ejecutivo Estatal.

El proceso de selección del candidato de la Nueva Izquierda (NI) -el ganador-, corriente que controla al sol azteca en Puebla y el resto del país, se llevó a cabo en el Hotel Best Western Real de Puebla, en medio de un fuerte dispositivo de seguridad que generó el disgusto y la rabia de los antagonistas del coordinador de senadores, **Luis Miguel Barbosa Huerta**.

La escena perredista, sin duda, estuvo caliente, pero no pasó a mayores.

Esta vez no hubo destrozos en el lugar, ni polines, como los que utilizó, en su momento, **Jorge Méndez Spínola**, líder de IDN, para tratar de agredir a sus correligionarios, a fin de reventar el Consejo Estatal perredista.

En esta ocasión, hubo una oportuna participación de las autoridades del estado para evitar que las calenturas perredistas exacerbaran los ánimos y el Consejo Estatal, convocado para ungir a su nuevo dirigente, terminara en una batalla campal que dejara como resultado heridos y mentadas de madre, al por mayor.

Esta vez, la gerencia del lugar tomó sus precauciones y solicitó la presencia de los elementos de seguridad pública a fin de mantener a raya a los perredistas rijosos, como la diputada federal, **Roxana Fernández Noroña, perdón, Luna Porquillo**, quien se puso como fiera lanzando vituperios y manotazos, a diestra y siniestra, no dignos de una dama, y así garantizar la seguridad de sus instalaciones y sus huéspedes.

Empero, Roxana Luna, no midió la gravedad de sus actos y lanzó amenazas a los representantes de NI, a sus supuestos enemigos, y a quien se le paró en frente. A **Gerardo Aguirre**, nada más, simpatizante de NI, le arrancó los lentes de un manotazo.

La legisladora federal, arribó al lugar con sus esbirros para apoderarse de la lista de asistencia de consejeros, a quienes amenazó con expulsarlos de su partido si apoyaban el nombramiento de Eric Cotoñeto como dirigente estatal del PRD.

Lamentablemente para la diputada, el Consejo Estatal del sol azteca logró el quórum necesario para nombrar y ungir a Cotoñeto como el nuevo líder del PRD poblano, y a **Julián Rendón Tapia** como el secretario General del Comité Estatal.

Lo que no previó, Luna Porquillo, fue que al abandonar el Consejo Estatal dejó el camino libre a sus adversarios, quienes lograron el nombramiento de su nuevo dirigente por unanimidad.

Tanto IDN como ADN se quedaron fuera de la jugada perredista por encapricharse y no negociar a tiempo sus posiciones.

Posteriormente, al término del evento perredista, el nuevo líder del sol azteca ofreció una comida a los consejeros en la que se comprometió a trabajar en beneficio de la militancia y los poblanos, particularmente, en el proceso electoral local de 2013.

Es un hecho que entre hoy y mañana, Eric Cotoñeto, designe a los nuevos integrantes de su Comité Ejecutivo Estatal, quienes saldrán de la NI, en su mayoría, y de las negociaciones que se pactaron con otras expresiones. Por lo pronto, **José Antonio Gali López**, coordinador del grupo parlamentario del PRD en el Congreso del Estado, será ratificado en el cargo por Eric Cotoñeto, quien tendría la facultad de retirarle el nombramiento si así lo quisiera.

La intención de Eric Cotoñeto es renovar la imagen de su partido, darle una nueva cara, impulsar un nuevo proyecto, aprovechar las circunstancias políticas en Puebla y tratar de unificar fuerzas en el PRD para lograr espacios importantes en los comicios entrantes, en los que se renovará el Congreso del Estado y las 217 presidencias municipales.

El tema de las posibles alianzas es muy sencillo, éstas se van a decidir en una negociación nacional y no local.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-icyuo-PRD&id=2176>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

A la mala entró RMV a controlar al PAN y al PRD

Sin duda alguna este fin de semana se vivió un grave retroceso en la democracia local, ya que con diferentes formas, pero con iguales resultados, el jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas, a la mala se ha

hecho del control de las presidencias del PRD y del PAN, partidos que en las últimas dos décadas habían tenido una vida propia en la cual sus militantes elegían a sus dirigentes y sin la intromisión autoritaria de una fuerza ajena o de un gobernante.

La decisión de impedir la reelección de Juan Carlos Mondragón como cabeza del Comité Directivo Estatal del PAN y la imposición de Eric Cotoñeto y Julián Rendón, como presidente y secretario general del PRD, respectivamente, se ha hecho sin tomar en cuenta a la militancia de dichos institutos de derecha e izquierda; y tiene como único propósito el proteger los intereses electorales de Rafael Moreno Valle Rosas, quien a su vez no ha hecho nada para no seguir excluyendo a panistas y perredistas de su gobierno.

Aunque en el PAN aparentemente se resolvió la no reelección de Mondragón por una negociación, al final el acuerdo fue consecuencia directa del uso abusivo del aparato del Poder Ejecutivo para hacer una reforma electoral, en menos de cuatro horas, que impidiera a Juan Carlos Mondragón seguir al frente del albi azul. Y en lugar del todavía dirigente es muy probable que llegue Rafael Micalco Méndez, quien aunque por ahora está un poco alejado del grupo del gobernador, se destaca porque fue el primer panista de importancia que impulsó a Rafael Moreno Valle como candidato a gobernador dentro de las filas de Acción Nacional.

Siendo presidente estatal del PAN –antes de que Mondragón llegara a ese cargo–, Micalco empezó a promover el proyecto de Moreno Valle bajo la consigna: De que solamente se podía derrotar al PRI con un priista –es decir Rafael Moreno Valle– que dividiera al entonces partido oficial, para que de esa manera se creara un gobierno de transición, que permitiera que en el siguiente sexenio llegara a un panista a la jefatura del Poder Ejecutivo.

Ese discurso de Micalco convenció a muchos panistas y ahora ese proyecto está muy lejos de hacerse realidad, ya que el arribo de Moreno Valle al gobierno del estado ha significado que aunque el PAN ganó el Poder Ejecutivo, los panistas están fuera del gobierno.

Y es difícil que el próximo mandatario pueda ser un panista de larga trayectoria en este partido, ya que en el proyecto de sucesión del actual mandatario no se contempla a algún personaje ajeno a su grupo político, el cual está integrado en su mayoría por ex priistas que son ajenos, en todo, al blanquiazul.

En el caso del PRD, aunque la corriente Nueva Izquierda (NI) tiene la mayoría en el Consejo Estatal, nada de que ha ocurrido en el partido en las últimas semanas se hizo con el consenso de la militancia. Al revés, atrás se esconde una burda maniobra para beneficiar el acuerdo que signaron el senador Luis Miguel Barbosa –quien encabeza NI a nivel nacional– y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para volver a hacer una alianza entre el PAN y el instituto del sol azteca.

Esa maniobra consiste en que el diputado local Eric Cotoñeto Carmona ha asumido la presidencia del PRD, para que de aquí a inicios de 2012, haga las negociaciones de una alianza electoral con el PAN, y luego de ello, deje el cargo y se lo ceda a Julián Rendón, quien es el secretario general y ha sido funcionario del gobierno de Moreno Valle.

Por esa razón Cotoñeto solamente ha pedido permiso para ausentarse del Congreso local, pero no ha solicitado licencia para dejar su curul.

En toda la historia del PRD en Puebla nunca se había llegado al extremo, o mejor dicho al abuso, de que se usara a la policía para controlar el desarrollo de una sesión de un órgano del partido, tal como pasó el sábado. Trascendió que desde el Poder Ejecutivo se dispuso de la fuerza pública para impedir las manifestaciones de inconformidad contra Eric Cotoñeto.

¿Qué sigue? Así como van las cosas, no sería raro que se intente encarcelar o perseguir judicialmente a los militantes del PRD que cuestionen o se opongan a los intereses de Barbosa y Cotoñeto, quienes se han convertido en los títeres de Moreno Valle para controlar la cúpula del partido.

Lo más grave de todo es que en una fuerza de izquierda, que es partidario de la pluralidad y la libre discusión de ideas, se esté construyendo una alianza con el PAN sin el uso de argumentos, de un proyecto político o de una mínima justificación. Al revés, el PRD entró a la era de la política de toletasos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-la-mala-entro-rmv-a--controlar-al-pan-y-al-prd_id_14572.html

(Editorial)

El robo de arte sacro

Gracias a una solicitud de información hecha por un ciudadano, ahora se confirma que la Delegación Estatal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) no cuenta con un catálogo de arte sacro para el estado de Puebla, lo cual constituye una grave carencia en el combate del hurto de ese tipo de objetos.

Es en verdad desconcertante que las autoridades no cuenten con un inventario que permita conocer a fondo y de manera detallada cada una de las piezas artísticas que están bajo custodia de la iglesia católica en sus

templos de culto, pues desde hace más de 20 años se ha advertido constantemente sobre la necesidad de un listado con imágenes, características y categorías, por la riqueza que el estado ofrece debido al número de inmuebles religiosos y también por el florecimiento de una industria sumamente organizada de latrocinio, en la que lo mismo participan laicos que algunos sacerdotes sin escrúpulos.

Es cierto que el INAH es el principal responsable de la ausencia de un catálogo de arte sacro, pero también es conveniente preguntarse hasta qué punto la carencia de este documento es propiciado por las propias autoridades o los grupos interesados en que el robo de piezas valiosas no sea detenido.

Se debe exigir también a la jerarquía de la iglesia católica que asuma su responsabilidad en este asunto, pues comúnmente se pretexto que no hay sistemas de vigilancia adecuados en los templos donde se perpetran los robos y no han sido pocos los casos en los que se ha descubierto que sacerdotes han estado involucrados con los ladrones.

Así las cosas, es imprescindible hacer un llamado a las autoridades civiles, a las de la iglesia católica y a las comunidades a ejercer presión para la elaboración del catálogo de arte sacro y, sobre todo, a vigilar y preservar ese patrimonio histórico de todos los mexicanos.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-robo-de-arte-sacro_id_14570.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **“Solución” panista**
- **Hoy, el informe de Agüera**
- **El débil PRD**

Que siempre sí será en noviembre cuando inicie el proceso electoral por el cual se habrán de renovar las presidencias municipales y las diputaciones locales, esto luego de los acuerdos finales a los que se llegó en aquella comisión especial integrada para resolver este conflicto que se generó al interior del PAN.

Ocurrirá pues que de nueva cuenta los diputados echarán a bajo su propia reforma electoral, misma que no fue cuidada en todos sus términos por ello se originó la acción de inconstitucionalidad presentada ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde ya fue admitida desde la semana pasada.

Vía twitter se conoció en Puebla del acuerdo al que habrían llegado el Partido Acción Nacional y el gobernador del Estado luego de haberse ventilado las diferencias entre ambos, mismas que fueron exhibidas a partir de la aprobación a la reforma electoral hace un mes y con la cual se logró que Juan Carlos Mondragón no permaneciera en la dirigencia estatal para controlar la selección de candidatos para el 2013.

Los primero que trascendió que la presencia en ese acuerdo, de quienes integran la comisión especial presididos por Gustavo Madero, el gobernador Rafael Moreno Valle, el edil Eduardo Rivera, el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, Javier Lozano, Max Cortazar, Juan Molinar Horcasitas y Santiago Creel Miranda.

De regresarse a los términos originales los tiempos electorales, de nueva cuenta el Congreso del Estado quedará exhibido una vez más como los títeres que se mueven al compás que les toquen, según convenga a intereses muy diferentes a los de los poblanos que votaron por ellos. Penosa, vergonzosa la actuación de los diputados locales.

Gran expectación ha generado el Informe de Actividades del rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez quien, como cada año, reunirá a toda la clase política, social, académica y empresarial de Puebla y también de otros lares, no solo nacionales, sino internacionales. Muchos esperan escuchar el conocido mensaje político para saber si ahí podría definir su futuro, ahora que tanto se ha especulado sobre su incorporación a alguna cartera del gobierno federal o bien, como posible candidato del PRI a la Presidencia Municipal por un periodo de 4 años y 8 meses. Para ambos casos, Agüera tiene un gran capital que fácilmente superaría la prueba del ácido.

Por otro lado, este sábado se ratificó a Erick Cotoñeto como el nuevo dirigente del PRD pero con la inconformidad de las corrientes de ADN e IDN, estas que parecen fórmulas químicas, no son otras que las que se levantaron contra los “arreglos” de Luis Miguel Barbosa, el actual senador, con los lazos de Casa Aguayo que dieron como resultado la trifulca que se desató durante el Consejo Político de este fin de semana, donde el director de Fortalecimiento Municipal de la Secretaría General de Gobierno, Julián Rendón Tapia, se hizo de la secretaría general del PRD.

Sin embargo habrá que esperar las próximas semanas pues Jorge Méndez Spínola y compañía solicitarán la anulación del nombramiento del fin de semana y seguirá siendo éste, el cuento de nunca acabar en el PRD.

CONFETI...Vuelven los robos de arte sacro...este fin de semana dieron otro tremendo golpe con varias piezas robadas de un templo de Santa María Acuexcomac...ya había venido a la baja esta ilícita actividad, por lo que será necesario extremar la vigilancia para no seguir registrando grandes pérdidas.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4913

(Juicio/Mauro González Rivera)

LLEGA COTOÑETO AL PRD TRAS EMBATE DE TRIBUS Oponentes

Lo que tenía que suceder, sucedió. El diputado local con licencia ERICK COTOÑETO CARMONA, es el nuevo presidente temporal o provisional en Puebla del Partido de la Revolución Democrática, luego de la celebración del consejo estatal que se caracterizó por la guerra entre sus tribus, lo que se completaría con las bofetadas que repartió a diestra y siniestra a varios de sus compañeros de partido la diputada federal ROXANA LUNA RONQUILLO, quien se retiró del acto anunciando a los medios la impugnación del consejo.

De esta manera cumplió con el relevo de MIGUEL ÁNGEL DE ROSA ESPARZA, quien ya había rebasado el tiempo de su gestión. En el nuevo organigrama directivo que se conocerá esta misma semana, JULIÁN RENDÓN TAPIA, es el compañero de fórmula de COTOÑETO CARMONA, ocupando el cargo de secretario general, aunque no faltan los perredistas que aseguran será "el poder tras el trono".

Antes de realizarse el consejo fueron incapaces las fuerzas del partido del sol azteca para contener a sus huestes, por lo que hubo de ser necesaria la presencia de la policía para que finalmente se llevará a cabo la votación que ganó COTOÑETO, con 111 votos de los 158 consejeros que se dijo estarían presentes para votar en el acto convocado para el sábado pasado. Faltaron esos 47 sufragios.

Ante la forma en que se dieron los hechos del sábado, las especulaciones en torno a la durabilidad del cargo de la fórmula triunfadora, por el tiempo que marcan los estatutos del PRD, se queda en duda, pues la revocación o convocatoria para un nuevo proceso electoral en los primeros meses del 2013, estará sujeto a la determinación que tomen los consejeros nacionales durante su congreso a celebrarse en la capital de la República en el mes de diciembre. Al retirarse del consejo las tribus de Alianza Democrática Nacional e Izquierda Democrática Nacional, el cuarto consejo se llevó adelante, bajo la custodia de la sede, incluso solicitada por la propia empresa hotelera.

UN NUEVO ENFOQUE A SEGURIDAD EN EL GOBIERNO DE PEÑA

Al conocerse por la voz de uno de los hombres fuertes del presidente electo ENRIQUE PEÑA NIETO, que el combate al crimen organizado se seguirá dando como una prioridad del Estado para garantizar la paz y la tranquilidad públicas, por lo que habrá de conformarse una nueva fuerza de seguridad.

MIGUEL OSORIO CHONG, coordinador general de Diálogo, Política y Seguridad del equipo de transición, lo hizo público durante una visita que hizo a la ciudad de Monterrey, agregando que será en unas dos semanas cuando el presidente electo lo haga del conocimiento de los mexicanos.

CHEDRAUI BUDIB Y MANZANILLA PRIETO ACAPARARON LUCES

A segundo plano pasaron las figuras políticas de los ex gobernadores MARIANO PIÑA OLAYA y MELQUIADES MORALES FLORES, durante la comida que ofrecieron CORAL CASTILLO DE CAÑEDO y JAVIER LOPEZ DÍAZ, por el XXIV aniversario del noticiero "Buenos Días con LÓPEZ DÍAZ, porque en el ojo del huracán llamaron más la atención dos de los varios aspirantes a ser candidatos en su tiempo a la presidencia municipal de Puebla: FERNANDO MANZANILLA PRIETO y PEPE CHEDRAUI BUDIB.

El convivio fue presidido por el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS y su esposa MARTA ERIKA y por el edil EDUARDO RIVERA PÉREZ y su esposa LILIANA, así como por sus anfitriones como la señora CAÑEDO acompañada de sus hijos y el comunicador JAVIER LÓPEZ DÍAZ; los rectores de la BUAP, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ y el de la UDLAP, LUIS ERFNESTO DERBES BATUTISTA y el arzobispo VICTOR SANCHEZ ESPINOSA, entre otros. Por más que quiso mantenerse discreto en la mesa donde se encontraban el dueño del "Pericos" del Puebla, Rafael Moreno Valle Sánchez; el subsecretario de gobernación, Mario Rincón González; el futbolista Roberto "El Capi" Ruiz Esparza; el funcionario universitario Damián Hernández Méndez y el secretario general de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz y otros invitados más, CHEDRAUI BUDIB requirió de levantarse en varias ocasiones para saludar a muchos de los que se acercaron a estar cerca del que puede ser.

MANZANILLA PRIETO hizo desde la entrada al recinto un caminito de saludos a estrechando la mano a cuanto cristiano se le paró enfrente, pero en la mesa donde convivió acaparó su charla CÉSAR SOTOMAYOR, quien antes había estado por un buen tiempo en el sitio donde se encontraban las botanas, platicando de todos los acontecimientos de los últimos días con FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, dirigente del PRI estatal. TONY GALI FAYAD, a quien sus amigos extrañan que haya dejado de cantar a la menor provocación, aprovechó el escenario y posó innumerables veces. "El señor secretario prefiere ahora las cámaras porque son horas de hacer imagen por lo que viene", dijo uno de los comensales en cuanto lo vio tomarse la foto con PEPE CHEDRAUI BUDIB.

DECIDIRÁ DOGER A PRINCIPIOS DE 2013 SI COMPITE O NO

Un plazo de seis meses, por decirlo así, sin precisión alguna, es el que se ha fijado el diputado federal ENRIQUE

Vamos por parte: Ambos representan de alguna u otra manera a las familias que han gobernado, por parte del PRI a San Pedro Cholula durante varios años o mejor dicho durante varias décadas. Si bien ninguno de los dos lleva el apellido Blanca o Jiménez, no dejan de representar el cacicazgo que han ejercido ambas familias, propietarias de por lo menos la mitad de Cholula. Y es que hoy en día, ser de Coronango o Cuautlancingo significa no sujetarse al cacicazgo centenario de Cholula.

Pero vayamos a los personajes: Eduardo Zacatelco es la propuesta, dicen allá en Cholula, de Juan Pablo Jiménez Concha. Es, digamos, su candidato a diputado a local. El lo promueve, él lo apoya, él lo cobija... y está bien. Sin embargo, los analistas serios de San Pedro Cholula consideran que Zacatelco es un excelente candidato... pero para dentro de unos 6 años. Sus aspiraciones son legítimas, pero su carrera política es incipiente, digamos que nula. El muchacho debe esperar porque aun y con el apoyo político de Juan Pablo, no gana las elecciones.

Y Juan Pablo debe recordar y aprender del ejemplo de Marín: Impuso a Zavala y ya vemos los resultados.

El otro legítimo aspirante es Juan Taylor Morales un personaje que no necesita presentación pero si un recordatorio. Juanito fue candidato a presidente municipal de San Pedro Cholula y perdió. Luego fue candidato a diputado federal y perdió.

¿Qué hacemos con él?

Bueno, pues dos menos.

La carta

Llegó una carta aclaratoria de Antorcha Campesina, misma que tendrá la atención que se merece, pero en los tiempos que le corresponda. No la he leído, pero espero que el ingeniero Juan Celis respete los acuerdos no escritos, pero de políticos profesionales,

El Verdugo

Una vez que el PRI designe candidato a presidente municipal de Puebla, mi gobernador regresará al rebaño. El Verdugo dice: si nunca se ha ido.

Gracias

<http://www.contraparteinformativa.com/index.php/columnistaC/columnista/Revisemos%20Cholula/3311/22>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Unidad para ganar el 2013

La necesidad de un triunfo electoral el próximo año en el estado cohesionó al panismo poblano, que confirmó que los grupos se requieren unos a otros, cuando en verdad buscan el poder y mantenerse en él. Las partes se empeñaron en conseguir el consenso y dejaron a un lado actitudes que poco aportaban a la unidad indispensable para enfrentar los comicios del 2013.

Ayer, minutos después de la conferencia de prensa en la que se anunció el acuerdo inicial al que llegaron en el panismo poblano, el gobernador Moreno Valle mando en twitter un mensaje elocuente: "Unidad para el triunfo del PAN en Puebla en 2013".

En principio hay acuerdos inmediatos como lanzar la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal, hay quien da como un hecho que Juan Carlos Mondragón no estará más en la presidencia estatal y aunque eso es posible también podrá buscar, si lo desea, esa posición una vez más, aunque tiene buenas ofertas para continuar su carrera política por el papel destacado que ha jugado desde el 2010.

Se regulará desde las instancias oficiales del panismo la búsqueda de posiciones, presidencias municipales y diputaciones, y participarán todos los que lo deseen en forma equitativa con reglas claras y garantizando que lanzarán candidatos triunfadores, no necesariamente los que sean parte o beneficien a un grupo sino quienes garanticen victorias para el panismo que mantiene viva la posibilidad de establecer coaliciones electorales, incluso con la izquierda.

En un comunicado emitido por la dirigencia nacional se informa que: "El PAN acordó con el gobernador Rafael Moreno Valle y todos los actores involucrados en el caso Puebla trabajar en unidad, con disciplina y generosidad para continuar el fortalecimiento del partido en esta entidad así como del gobierno poblano.

"Así lo dio a conocer en un mensaje el presidente nacional del CEN del PAN, Gustavo Madero Muñoz; junto con el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle; el presidente municipal, Eduardo Rivera; el presidente del CDE, Juan Carlos Mondragón; el senador Javier Lozano; el coordinador de la Comisión Política, Santiago Creel; el director general de la Fundación Rafael Preciado, Juan Molinar; y el diputado Maximiliano Cortázar".

Algo más, el dirigente nacional puntualizó que "los panistas tienen la gran oportunidad de hacer del PAN en Puebla uno de los grandes bastiones a nivel nacional, y ese objetivo se cumplirá al hacer la sinergia necesaria para ser un partido fuerte para los ciudadanos, que sabe gobernar y apoyando al gobernador Moreno Valle".

Todos estaban presentes y avalaron la afirmación de quien es presidente nacional panista. El escenario para ese partido no es el mejor el próximo año porque al dejar la presidencia de la República aumentarán las denuncias sobre sus errores y las sospechas de corrupción que pueden enviar al tercer lugar electoral al PAN y lo que evitaron ayer fue que ese sea el caso de Puebla.

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, anunció que a la brevedad –posiblemente hoy- emitirán la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal, y convocarán al sistema PAN para retomar las sesiones políticas, en las que participarán el gobernador Moreno Valle, el alcalde Eduardo Rivera, el senador Javier Lozano y los coordinadores de diputados locales y federales, Mario Riestra y Rafael Micalco, “para poner en marcha la estrategia política de cara a los próximos desafíos electorales”.

“Mondragón se dijo satisfecho por los acuerdos hasta el momento alcanzados, y aseguró que ante todo se buscó privilegiar el bienestar del partido, antes que el de una persona o grupo, y que a partir de ahora habrá una comunicación constante y efectiva por parte de todos los liderazgos del PAN en Puebla” precisa un comunicado de la dirigencia estatal.

Unidad para ganar el 2013, fue el elemento que cohesionó al panismo poblano y en esa ruta continuarán.

<http://www.ngpuebla.com/node/40620#.UHKsUpjMjTg>

(Angelopolitanas)

El rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera, cumplirá hoy la lectura de su octavo informe al frente de la institución –le tocó rendir el último de la gestión de Enrique Doger, quien se separó del cargo para buscar la presidencia de la capital- y llega en la plenitud con una estabilidad política a prueba de todo y la consolidación de las finanzas de una institución que por décadas sufrió por esta causa.

Hay distintas versiones de qué ha recibido invitaciones para integrarse a posiciones de primer nivel en la próxima administración federal, pero lejos de escuchar el canto de las sirenas confirmó que está dedicado por y para la máxima casa de estudios, con el propósito, como el primer día, de consolidar los resultados obtenidos con el respaldo de una comunidad que nunca ha dejado de ser crítica y plural, y que abandonó la protesta callejera para hacer lo que mejor sabe: dedicarse a la ciencia y el conocimiento.

Agüera fue enfático ante la insistencia de que dejará la rectoría antes de octubre del 2013: “he insistido permanentemente, y creo que doy muestras claras de que estoy dedicado a la universidad. Todos los días estamos construyendo respuestas, soluciones a los reclamos legítimos que pueda haber en relación al desarrollo y futuro de la institución”. La UAP es hoy un referente nacional de la educación superior de calidad.

Con el voto de 111 miembros del Consejo Estatal, el Partido de la Revolución Democrática eligió a Eric Cotoñeto y a Julián Rendón, como presidente del Comité Directivo Estatal y secretario general, respectivamente, no sin discrepancias y conatos de bronca que no se cumplieron porque al final la izquierda también sabe negociar.

La diputada federal Roxana Luna denunció que durante el registro de los consejeros le obstaculizaron la entrada a un grupo de 40 miembros de Alternativa Democrática Nacional, mientras Cotoñeto señaló que la presencia de la legisladora fue una provocación con la intención de desestabilizar la sesión del Consejo porque muchos de los que querían entrar no llevaban acreditación.

Consejeros de ADN y Nueva Izquierda abandonaron el consejo pero se mantuvo el quórum y anunciaron ayer que presentarán denuncias por amenazas y protestarán ante instancias nacionales. Cotoñeto acudirá en el transcurso de la siguiente semana al Comité Nacional para plantear la posibilidad de conservar su cargo como diputado y, en caso de ser ratificado en la dirigencia, desempeñarse en los 2 puestos. Mejor, imposible.

Si como todo indica las elecciones estatales en Puebla empiezan en noviembre –al no existir cambios constitucionales no procederá la reforma que las retrasaba al próximo año- la disputa por la presidencia estatal priista arrearará esta semana y Fernando Morales hace todo por ser ratificado.

Por lo pronto, ayer Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del PRI, señaló en un comunicado que su partido requiere de una renovación interna y estimó que el tricolor debe abrirse a la sociedad y transformar sus estructuras internas. “Debemos reformar nuestro partido para agilizar las estructuras partidistas, abrirlas a la sociedad, porque es necesario formar un PRI de vida cotidiana, no solamente una instancia para ganar las elecciones”, mientras eso suceda a los priistas poblanos ya se les cuecen las habas para tener una dirigencia estatal y es que están a unas semanas de que empiecen el proceso electoral y no ven nada claro.

El suspenso domina en La Diagonal.

<http://www.ngpuebla.com/node/40621#.UHKshJjMjTg>